
DEPENDE
As eleições em Piracicaba

em 2024 terão duas referências
especiais: para a direita, depen-
derão das ações e resultados do
governador Tarcísio de Freitas
(Republicanos); para a esquer-
da, estará em análise o traba-
lho do presidente Lula (PT) a
serviço do Brasil. Para o prefeito
Luciano Almeida (sem partido),
o foco em Freitas; para a depu-
tada estadual Professora Bebel
(PT), o foco em Lula. E 2024, elei-
toralmente, já começou, após os
resultados do último pleito.
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Prefeitura abre chamamento para
inscrições de blocos carnavalescos
Cadastro é gratuito e pode ser feito até dia 30, de segunda a sexta-feira, das 8h às
11h e das 13h às 16h, na sede da Secretaria Municipal da Ação Cultural (Semac)

A Prefeitura, por meio da Se-
cretaria Municipal da Ação Cultu-
ral (Semac), publicou no Diário
Oficial de ontem, 24, chamamento
público para inscrições de blocos
carnavalescos. A Prefeitura vai ofe-
recer apoio estrutural aos blocos
que forem aprovados. A inscrição
é gratuita e pode ser feita de 24 a
30/01/2023, de segunda a sexta-
feira, das 8h às 11h e das 13h às
16h, na sede da Semac, na aveni-
da Maurice Allain, 454, Nova Pi-
racicaba. O edital completo pode
ser acessado em diariooficial.

piracicaba.sp.gov.br, edição extra
de ontem (24). De acordo com o
edital, podem se inscrever os blo-
cos carnavalescos de qualquer bair-
ro de Piracicaba que possuam
CNPJ. Todas as inscrições passa-
rão por avaliação do Grupo Técni-
co da Secretaria Municipal da Ação
Cultural, antes de serem aprova-
das. A Semac apoiará até 12 blocos.
Na ficha de inscrição, o interessa-
do deverá descrever o evento e so-
licitação de apoio do município.

PLANO — Como ressalta o
edital, a Prefeitura avaliará cada

plano de trabalho e julgará válida
a participação ou não como parcei-
ro do evento. No caso de coinci-
dência de datas entre os inscritos,
será dada prioridade aos blocos que
já possuem histórico de realização,
valendo o tempo da mesma. O edi-
tal também esclarece que blocos car-
navalescos não inscritos, não rece-
berão autorização para realizarem
eventos carnavalescos em 2023. “A
inscrição tem a finalidade de orga-
nizar o carnaval da cidade, colo-
cando a Prefeitura Municipal e a
Semac a par dos acontecimentos

carnavalescos da cidade, com o
objetivo de melhor coordenar a
prestação de serviços na organiza-
ção do trânsito e segurança duran-
te o evento”, pontua a Semac na
publicação do Diário Oficial. O do-
cumento ainda ressalta que não
tem por finalidade o repasse de re-
cursos por subvenção. Os blocos
selecionados farão parte da progra-
mação do Carnaval oficial da cida-
de. A Prefeitura divulgará a lista
dos blocos aprovados para o Car-
naval 2023 no site oficial do Mu-
nicípio até o dia 31/01/2023.

SERVIÇO – Chamamento
público para inscrições de blo-
cos carnavalescos. A inscrição
é gratuita e pode ser feita de 24
a 30/01/2023, de segunda a
sexta-feira, das 8h às 11h e das
13h às 16h, na sede da Semac,
na avenida Maurice Allain, 454,
Nova Piracicaba - Piracicaba/
SP – Engenho Central. O edital
completo pode ser acessado em
diariooficial.piracicaba.sp.gov.br,
edição extra do dia 24/01.
Mais informações pelo telefo-
ne contato: (19) 3403-2600.

Com o intuito de atualizar
o mapeamento das ações de
educação ambiental em Pira-
cicaba, o Grupo Multidiscipli-
nar de Educação Ambiental

Trabalho do GMEA mapeia a educação ambiental na cidade
(GMEA) convida instituições
e pessoas a compartilharem as
atividades deste segmento que
promovem em toda a cidade.
O mapeamento foi criado em

2014 e vem sendo atualizado
desde 2022, visando identifi-
car  as  ações e  projetos  de
educação ambiental realiza-
dos no município por pesso-

as, espaços educadores, orga-
nizações da sociedade civil,
empresas, instituições de en-
sino, grupos e associações de
bairro, entre outros. A9

Assessoria Parlamentar

Acompanhado da engenheira
Ana Beatriz Cabana, da Secre-
taria Municipal de Educação,
o vereador Thiago Ribeiro
(PSC) verificou o início das

obras em escolas do Pau
Queimado e da Vila Rezende,
onde as quadras poliesporti-
vas serão cobertas. A obra é
resultado de sua indicação. A9

COBERTURA DE QUADRA

Isabela Borghese

HORTO CENTENÁRIO
O evento de comemoração do
centenário do Horto Florestal de
Tupi, ontem, 24, foi encerrado

com o plantio de pau-brasil, árvo-
re escolhida pelo voto popular
como símbolo do centenário. As

comemorações pela data histó-
rica ainda seguem com cami-
nhada no próximo sábado, 28. A7
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O milagre brasileiro
Deus é brasileiroDeus é brasileiroDeus é brasileiroDeus é brasileiroDeus é brasileiro
e bem quee bem quee bem quee bem quee bem que
poderia darpoderia darpoderia darpoderia darpoderia dar
um jeitinhoum jeitinhoum jeitinhoum jeitinhoum jeitinho

Camilo Irineu
Quartarollo

Deus é brasilei-
ro e bem que
poderia dar

um jeitinho. Nossa!
Um alívio a consci-
ências indignadas
que rezam muito.
Com um milagrinho
Jesus mataria a fome do país!

Ou poderia ao menos nos
ajudar a pagar o IPVA deste mês!
Esse "milagre do IPVA" existe,
mas somente para os proprietári-
os de jatinhos, aviões, helicópte-
ros, barcos, motos aquáticas e ia-
tes, isentados do IPVA. Já viu
pobre de jatinho particular?

No final de 2022, o Impos-
tômetro, ferramenta criada
pela Associação Comercial de
São Paulo (ACSP), detectou
que os cidadãos brasileiros pa-
garam mais de R$2,5 trilhões
em impostos. Essa ferramen-
ta, é a soma de todas as con-
tribuições do país, porém não

especifica quais clas-
ses pagam mais im-
postos, é uma soma de
todas as classes, mas
advinha quem paga?

Nos anos setenta
do século passado, o Mi-
lagre brasileiro tinha a
máxima seguinte: "pri-
meiro esperar o bolo cres-
cer para depois distri-

buir". Tem gente esperando até hoje.
Outra frase que pegou em trocadi-
lho sexista falso foi: "a parte mais
sensível do corpo é o bolso". Pelos
evangelhos, o "estômago" é a parte
mais sensível do corpo e da multi-
dão desfalecida de yanomamis.

O bolso era figura para pou-
pança mesmo com o tostão do pe-
queno poupador, exportar ainda
que sem valor agregado, fazer cai-
xa, captar recursos. Os militares
queriam obras faraônicas, do Bra-
sil grande, até que a crise do petró-
leo de 1973 chegou por aqui e o bolo
de vento desandou de vez. Indíge-
nas morriam pela comida conta-
minada de gripe na Transamazô-

nica, hoje de fome e contamina-
ção pelo mercúrio da mineração.

O Brasil, que tem muitos po-
bres, não é pobre. É um país muito
rico e estruturalmente desigual,
desde a escravidão que se perpe-
tua. O problema não é o crescimen-
to do bolo, é que do bolo, quando
fica ao pobre são suas migalhas.

O mercado não se preocupa
com quem mais paga os impos-
tos e chama cinicamente de gas-
tança os investimentos em Edu-
cação, Saúde, Moradia, progra-
mas de melhorias e de assistên-
cia popular. Os tecnocratas dão
primazia às aplicações em bolsa,
mesmo a ações valorizadas por
balanços duvidosos como nos
recentes escândalos, investindo
do que é captado do suor alheio.

Jesus não fez nenhuma
multiplicação de pães ou peixes.

Lamento concordar com os es-
tudiosos do gênero teológico,
de que Jesus não fez isso. Ele
fez um milagre maior, mas não
este. Seu milagre é bem mais
difícil de se fazer e a realidade
histórica prova isso. Um mila-
gre é algo real, não um jogo de
mágicos, pois muda profunda-
mente vidas. As pessoas volta-
ram a ter fome após a "multi-
plicação de  pães", assim como
Lázaro morreu depois de ser
"reanimado da tumba", mas o
milagre foi efetivo para impri-
mir caráter tanto da partilha
como do sentido de vida. Todos
temos fome como os yanoma-
mis e por que eles não comem?

O milagre de Jesus foi
conseguir que toda aquela
gente dividisse o alimento de
viagem. O milagre foi promover
a repartir e não multiplicar!

———
Camilo Irineu Quartaro-
llo, escrevente, escritor,
autor de crônicas, histo-
rietas, artigos e livros

Lilian Lacerda

Desde o início da
 colonização do
Brasil, os indí-

genas enfrentam dis-
criminação, margina-
lização e sua história,
identidade e cultura
socialmente despre-
zada ou tratada com
preconceito e violência. Isso é re-
sultado da imposição de um
modo de vida hegemônico.

É certo que a questão in-
dígena tardiamente passou a
ser tratada como social ou po-
liticamente, uma vez que pre-
valeciam os conflitos de inte-
resse de cunho econômico em
torno da posse de terras.

Mesmo com a Constituição
de 1891, esta apenas mencionava
um possível reconhecimento de
terras - outrora tivessem sido re-
conhecidas pela Coroa portugue-
sa. Enquanto isso, os indígenas
continuavam a serem vistos como
um entrave no desenvolvimento
e para o progresso nacional.

No decorrer dos séculos XVI
e XX ocorreram transformações
acerca da questão indígena no
Brasil, quer seja na dimensão ins-
titucional de regularização das po-
líticas, quer seja na atuação direta
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do Estado e dos órgãos
de proteção em favor do
avanço na legislação de
proteção -  ainda que
com elementos e instru-
mentos contraditórios.

O fato é que são
longos cinco séculos de
opressão, seguidos de
inúmeras denúncias e
relatos da barbárie con-

tra os povos indígenas, reprodu-
zindo as matrizes de identidade.

Vale destacar o estado de
omissão com um dos principais
elementos da ação tutelar do Es-
tado brasileiro e seu agravamen-
to - especialmente nos últimos
anos - cujas raízes tão profun-
das no judiciário brasileiro se-
gue presente por inércia, coni-
vência ou alinho ao modelo de
desenvolvimento genocida.

Um levantamento da Funai
(2016) e do IBGE (2010) foram
contabilizadas aproximada-
mente 305 etnias de povos in-
dígenas, 896,9 mil indígenas,
274 línguas distribuídos em
todo o território brasileiro.

Este é um momento históri-
co de afirmação, na agenda polí-
tica de um pais pluriétnico. To-
davia, a principal demanda da
existência dos povos indígenas -
a terra - é condição fundamental

Povos brasileiros

para a continuidade da vida, da
saúde, de sua autodeterminação
e de seu etnodesenvolvimento.

Porém, esses avanços es-
tão em confronto com a reali-
dade da sociedade brasileira.
Sabe-se que ocupação colonial
se instaurou por meio da apre-
ensão, demarcação e do con-
trole físico e geográfico trans-
formando um recurso natural
a serviço dos colonizadores e,
posteriormente pelo Estado re-
presentado por um modo de or-
ganização desenvolvimentista e
seu capitalismo predatório.

É sem precedentes ações do
poder público, a disseminação
da discriminação racial e do
ódio contra os povos indígenas.
O governo de Bolsonaro atuou
de forma deliberada e escanda-
losa que estimulou a devastação
das terras indígenas legitiman-
do os interesses dos parlamen-

tares ultraconservadores da di-
reita, mais conhecidos como re-
presentantes da bancada ruralis-
ta que defendem o agronegócio.

A magnitude das devasta-
ções provocadas pela minera-
ção ilegal em terras indígenas
é assustadora. Obras ilegais
sem licenças ambientais. Con-
taminação das aguas dos rios.

Apesar de todo o arcabouço
de proteção aos direitos dos po-
vos indígenas faltam esforços em
torno do reconhecimento das di-
ferenças culturais e indenitári-
as, bem como a deslegitimação
de políticas de violência que con-
tribuem para o extermínio e aten-
tam contra suas existências.

Frente a esse quadro, os po-
vos indígenas tem resistido bra-
vamente, quer seja na defesa de
seus territórios da voracidade e
cobiça do capitalismo mercanti-
lista, seja contra as investidas
violentas do Estado brasileiro,
que visam apagar sua cultura,
sua identidade e seus direitos.

Garantir os direitos dos
povos indígenas é um impor-
tante termômetro na aferição
da democracia no Brasil.

———
Lilian Lacerda,  douto-
ra pela PUC-SP, psica-
nalista e pesquisadora
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texto do golpe que de-
pôs Vargas do cargo de
presidente em 29 de
outubro de 1945, era o
do fim da Segunda
Guerra Mundial.

Golpe de 1964:
João Goulart, nos anos
de 1963 e 1964, apre-
sentava uma postura
polêmica ao incitar

militares de patente baixa, como
sargentos, a se insubordinarem
contra a hierarquia militar.

Tivemos agora, em 08 de
janeiro de 2023, a mais estúpi-
da tentativa de golpe que será
conhecida na história como "A
Revolta da Ratoeira"; digo isso
porque ao invadirem como ra-
tos, o Congresso Nacional, o
Supremo Tribunal Federal e o
Palácio do Planalto, com atos
criminosos de vandalismo e
destruição, ficaram aprisiona-
dos (mais de mil e setecentos
ratos que se autodenominam
"patriotas") dentro do "queijo".

Notem que o principal da le-
tra musical infantil é que, "mar-
cha soldado cabeça de papel"
não é uma criança com boné de
papel na cabeça, mas um ser
descabido de cérebro com cabe-
ça de papel. Logo, a letra é uma
crítica as repúblicas de bananas
instaladas pelas ditaduras mi-
litares na América Latina.

"Se não marchar direito
vai preso pro quartel" não é no
sentido meramente disciplina-
dor, mas sim de coerção àque-
les que não respeitam a hierar-
quia militar, cujo Comandante
maior é o Presidente da Repúbli-
ca, eleito pelo processo eleitoral
democrático aplicado a todos.

No trecho, "O quartel pegou
fogo", não se observa o sentido
literal da chama, mas sim de re-
belião, de afronta a hierarquia e
a Ordem Constitucional.

"Nosso ex-presidente fujão
armou a arapuca e pegou o
avião", isso não é texto da mú-
sica, mas combina perfeitamen-
te com a covardia de militares
e civis que não sabem reconhe-
cer a derrota nas urnas.

———
José Osmir Bertazzoni,
jornalista, advogado

Osmir Bertazzoni

"Marcha soldado
 cabeça de pa-
 pel, se não

marchar direito vai
preso pro quartel. O
quartel pegou fogo, a
polícia deu sinal. Aco-
de! Acode! Acode! A
bandeira nacional."

Essa "letrinha", tocada e can-
tada pelas crianças nas escolas,
tem um significado político social
muito forte. O soldado nesse caso
é o símbolo da pátria fascista que
sustenta essa empáfia miliciana, e
não os profissionais como são e
devem ser os soldados da pátria,
diferente dos golpistas, que ao lon-
go da história patrocinaram ata-
ques contra a democracia.

A verdadeira história:
O primeiro golpe militar no

Brasil nós conhecemos nos livros
de história e na sala de aula por
"Proclamação da República", que
ocorreu no dia 15 de novembro
de 1889, fato que verdadeira-
mente foi um golpe militar que
pôs fim ao regime monárquico
no Brasil. O líder do golpe foi o
Marechal Deodoro da Fonseca.

Após o golpe de 15 de novem-
bro, Deodoro, o monarquista que
derrubou a monarquia, acabou
sendo o chefe interino da repú-
blica até que esta tivesse uma
Constituição. O texto constituci-
onal republicano foi aprovado em
14 de fevereiro de 1891. Deodoro
da Fonseca foi eleito indiretamen-
te o presidente da República.

Em 03 de novembro 1891 De-
odoro deu outro golpe de estado
no presidente Marechal Floriano
Peixoto, Deodoro da Fonseca re-
nunciou ao cargo de presidente
diante da reação da marinha
brasileira, que ameaçou bombar-
dear a cidade do Rio de Janeiro,
caso o presidente continuasse no
cargo. Essa reação da marinha é
conhecida como a Primeira Re-
volta Armada na terra tupini-
quim contra as milícias do Rio.

A Revolução de 1930 foi um
golpe de caráter militar encabeça-
do por lideranças dos estados da
Paraíba, Rio Grande do Sul e Mi-
nas Gerais, que juntas lutaram
contra todo o restante do país ele-
gendo indiretamente Getúlio Var-
gas como presidente do Brasil.

Registra-se que os mesmos
militares/milicianos que apoia-
ram o golpe de 1937, tiraram Var-
gas do cargo de chefe de Estado
em 1945. Vale lembrar que o con-
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2023: o Golpe
da Ratoeira

tourage ainda se adap-
tam a essa realidade.

Outra questão vem
das fake news e sua
alta velocidade de dis-
seminação. Fruto da
popularização das re-
des sociais e de doutri-
nas políticas criadas
mundo afora. As elei-
ções de Donald Trump

nos EUA em 2016 e de Jair Bolso-
naro no Brasil em 2018 criaram
um outro patamar do uso da co-
municação política por meio da
internet e de todas as suas fer-
ramentas para propagar suas te-
orias e mensagem. Aí valem-se de
artifícios de qualquer natureza
moral. É um desafio não somente
para Lula ou Biden, mas que todos
os governos democráticos têm que
encarar mais dia ou menos dia.

São situações que podem e em
algum momento serão superadas,
mas para isso é necessário enten-
der bem o que significa uma co-
municação eficaz nos dias de hoje.
E isso inclui, além de questões téc-
nicas como clareza, rapidez, em-
patia, identificação e conteúdo de
fácil assimilação, também estraté-
gias comunicacionais e políticas
como aumentar capilaridade, re-
gionalizar informações, investi-
mentos em fact-checking e vaci-
nas contra as fake news. É mistu-
rar McLuhan com Maquiavel.

———
Caio Bruno é jornalista
e especialista em Mar-
keting Político. Email:
caio.cbruno@gmail.com.

Caio Bruno

Com pouco menos
de um mês de
empossados, é

impossível cobrar e ana-
lisar com profundidade
a gestão dos 27 gover-
nadores e do presiden-
te Luiz Inácio Lula da
Silva. Excetuando, cla-
ro, os gestores que se reelegeram
pois se trata de continuidade. En-
tretanto, já podemos aferir alguns
caminhos trilhados nesses dias. A
comunicação é um exemplo.

Tendo como estudo a gestão
do Governo Federal pela abran-
gência e também por se tratar de
um caso único de um governante
que já ocupou o cargo por dois
mandatos e cujo antecessor e seu
projeto é antítese do seu, pode-
mos ver a administração Lula 3
ainda ajustando os ponteiros.

Acredito que dois pontos
contribuem para essa situação
(além do pouco tempo de ges-
tão, claro). O primeiro é o pa-
râmetro. O petista governou o
país em seus dois primeiros
mandatos de 2003 a 2010 com
uma outra realidade da era da
comunicação. As mídias tradicio-
nais eram bem mais fortes e com
penetração do que hoje. O grosso
da população se informava por
Rádio, TV, Jornal e uma incipi-
ente internet sem ainda o adven-
to das redes sociais e com portais
e blogs com alcance limitado.

Para se ter uma ideia, a rede
social mais popular da época era o
Orkut, fundado em 2004. O Twit-
ter surgiu em 2008 e o Facebook se
popularizou apenas no fim do go-
verno Lula em 2009/2010. Nem
sequer se sonhava com WhatsApp
e TikTok.  Portanto, ele e sua en-
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Lula e os desafios da
comunicação em 2023

José Luiz Camolesi

Organização da Sociedade
 Civil que atua no campo da
promoção humana e da

defesa dos direitos das crian-
ças e dos adolescentes, a Pas-
ca Piracicaba completa  35
anos neste dia 25 de janeiro.

A entidade foi criada pelo
bispo D. Eduardo Koaik, em
1988, com o objetivo de organi-
zar os projetos sociais desenvol-
vidos na época pela Diocese de
Piracicaba. Apesar de ainda man-
ter a denominação de origem -
Pastoral do Serviço da Caridade -
não possui vínculo com a diocese,
sendo uma organização indepen-
dente social e juridicamente.

Atualmente, a Pasca é respon-
sável pela execução, em parceria
com a Smads (Secretaria Munici-
pal de Assistência e Desenvolvi-
mento Social de Piracicaba), de dois
serviços: o Seame (Serviço de Apoio
ao Adolescente com Medida Socio-
educativa), e o Safa (Serviço de Aco-
lhimento em Família Acolhedora).

Também desenvolve, com
aporte de recursos do Fumdeca
(Fundo Municipal dos Direitos
da Criança e do Adolescente), o
Projeto Preventivo e o Gaap
(Grupo de Apoio à Adoção de Pi-
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35 Anos de trabalho da Pasca Piracicaba
racicaba), que retoma suas ati-
vidades a partir de fevereiro.

Além das parcerias com o po-
der público, a entidade desenvol-
ve, com apoio do grupo de vo-
luntários Amigos da Pasca, di-
versas ações com o objetivo de
obter recursos adicionais para a
manutenção do seu trabalho e
também conta com doações de
pessoas físicas e jurídicas.

Destaca-se neste campo a pre-
sença na Festa das Nações de Pi-
racicaba, onde é responsável pela
organização da Barraca Portugue-
sa, uma das mais tradicionais. A
organização e realização da Festa
mobilizam um grande número de
voluntários e os recursos obtidos
com o evento são importantíssimos
na composição das suas receitas.

A Pasca tem priorizado, ao
longo dos anos, o desenvolvi-
mento de projetos e serviços li-
gados aos direitos da crianças e
dos adolescentes e para isso uma
das principais referências é o
ECA (Estatuto da Criança e do
Adolescente), marco fundamen-
tal estabelecido pela Lei nº
8.069, de 13 de julho de 1990,
que regulamenta o Artigo 227 da
Constituição Federal de 1988.

O ECA estabelece, em seu Ar-
tigo 4º, em relação às crianças e

aos adolescentes, que "É dever da
família, da comunidade, da socie-
dade em geral e do poder público
assegurar, com absoluta priorida-
de, a efetivação dos direitos à vida,
à saúde, à alimentação, à educa-
ção, ao esporte, ao lazer, à profis-
sionalização, à cultura, à dignida-
de, ao respeito, à liberdade e à con-
vivência familiar e comunitária".

Enquanto organização que
atua diretamente visando à ga-

rantia destes direitos, nossa ex-
pectativa é que o poder público,
em todos os níveis, cumpra efeti-
vamente o seu papel, organizan-
do políticas públicas e destinan-
do os recursos necessários ao
cumprimento da Constituição e
do ECA em sua integralidade.

Também conclamamos o se-
tor empresarial e todas as orga-
nizações da sociedade para que
se envolvam e contribuam para
o desenvolvimento das ações
nesta área, que podem garantir
uma vida com dignidade para
crianças e adolescentes e suas
famílias e também projetar um
futuro melhor para o país.

Parabéns Pasca Piracica-
ba. Quem venham os próxi-
mos 35 anos!

———
José Luiz Camolesi, presi-
dente da Pasca Piracicaba



CAPITAL IMPONENTE
A capital paulista completa

469 anos hoje, 25 de janeiro. São
Paulo, fundada em 1554 por
Manoel da Nobrega e José An-
chieta, tonou-se gigante e des-
lumbrante. A quinta cidade mais
populosa do mundo, com seus
13 milhões de habitantes, acolhe
gente de toda parte do mundo.
A metrópole que não dorme, ofe-
rece tudo o que existe do bom e
do melhor. Maior centro finan-
ceiro do país, São Paulo tem as
melhores escolas, hospitais, res-
taurantes, comércio potente, tu-
rismo e lazer fortes. Infelizmen-

te, também com problemas, o
objetivo é ver área central revi-
talizada, com apoio as vítimas
das drogas, e locais dominados
pelos criminosos, recuperados.
Parabéns, terra da garoa!

PONTO FINAL
Ministro dos Transportes

Renan Filho sinalizou para
empresários, no que depen-
der dele, o projeto Ferrogrão,
do governo anterior, que con-
siste em transportar grãos
(norte), por ferrovia, reduzin-
do despesa do transporte em
30%, não vai sair do papel.
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Sema receberá o apoio da
Raízen para aumentar
produtores no PSA
Reunião teve o objetivo de apresentar o programa à empresa e discutir ações conjuntas

A Prefeitura de Piracicaba,
por meio da Sema (Secretaria
Municipal de Agricultura e Abas-
tecimento), esteve em reunião na
última sexta-feira, 20, com técni-
cos da Raízen, para apresentação
do programa PSA (Pagamento
por Serviços Ambientais), a fim
de discutir ações conjuntas para
inclusão de novos proprietários.

A engenheira agrônoma da
Sema, Evelise Moda, que está à
frente do programa na secretaria
e participa dele desde sua cria-
ção, explicou o funcionamento do
PSA, que consiste em um sistema
de remuneração aos produtores
rurais que desenvolvem práticas
sustentáveis para preservação de
nascentes em suas propriedades.

Estiveram presentes o coorde-
nador administrativo da Usina
Costa Pinto, Edenilson Aparecido
de Almeida, o coordenador de Ino-
vação e Oferta Sustentável, Gusta-
vo Spegiorin, e as analistas Miche-
le Espadoni e Marcela Sbriça.

De acordo com os técnicos
da Raízen, a equipe vai verificar
a possibilidade de convidar os
parceiros e produtores fornece-
dores da empresa que possuem
propriedades localizadas nas mi-
crobacias abrangidas pelo PSA,
para inscrição no programa.

A Sema também vai marcar um

Thais Passos/Sema

Reunião buscou discutir ações conjuntas para inclusão de novos proprietários no programa

treinamento com a equipe da Raí-
zen sobre a elaboração do PAI (Pro-
jeto Ambiental Individual), necessá-
rio para a inscrição no programa.

PSA - Por meio de vistorias,
profissionais da Sema, Simap (Se-
cretaria Municipal de Infraestru-
tura e Meio Ambiente) e Semae (Ser-
viço Municipal de Água e Esgoto),
avaliam as condições de conserva-
ção do solo, nascentes, matas cilia-

res, implementação do saneamen-
to ambiental, entre outros, das pro-
priedades inscritas no programa

Se aprovado, o produtor rece-
be um valor correspondente ao
atendimento dos critérios do pro-
grama. A renovação é anual e pode
ser feita todo início de ano. O PSA
aceita apenas os proprietários ru-
rais com áreas localizadas na re-
gião das microbacias do ribeirão

dos Marins, Congonhal, Taman-
dupá e Paredão Vermelho.

As inscrições para o PSA de
2023 abriram no primeiro dia útil
de janeiro e seguem até o último
dia útil de abril. Mais informações
sobre o programa podem ser obti-
das pelo telefone 3437-4000, ou
pelo site da Prefeitura Municipal
(www.piracicaba.sp.gov.br), no
link: Preservando o Futuro.

EEEEENCONTRONCONTRONCONTRONCONTRONCONTRO

André Bandeira reúne-se
com secretário estadual da
Pessoa com Deficiência

Coordenador da campanha
em defesa da instalação de uma
unidade da Rede de Reabilita-
ção Lucy Montoro em Piracica-
ba, o vereador André Bandeira
(PSDB) esteve reunido nesta
terça-feira (24), em São Paulo
(SP), com o secretario estadual
dos Direitos da Pessoa com De-
ficiência, Marcos da Costa.

Na conversa, o parlamentar
comentou sobre as várias moções
de apelo enviadas aos governos
anteriores do Estado, como as de
número 67/2017, 85/2019, 123/
2019, 68/2021 e 90/2013, solici-
tando a instalação de uma uni-
dade da Rede em Piracicaba.

Também comentou que coor-
denou, junto à equipe de seu gabi-
nete, uma mobilização que resul-
tou num abaixo-assinado com
mais de 22 mil assinaturas de mo-
radores de Piracicaba e região, en-
tregue pessoalmente ao então go-
vernador João Doria quando ele
visitou a cidade em dezembro de
2019. Desde a inauguração da pri-
meira unidade em São Paulo, em
2009, o vereador luta para que uma
seja instalada em Piracicaba.

A Rede de Reabilitação Lucy
Montoro oferece tratamentos para
a reabilitação de lesão medular,
amputação, má-formação, lesões
encefálicas, paralisia cerebral e dor
incapacitante, por meio de uma
equipe multidisciplinar formada
por enfermeiros, fisioterapeutas,
nutricionistas, psicólogos, tera-
peutas ocupacionais, assistentes
sociais, educadores físicos, fo-
noaudiólogos e médicos fisiatras.

Atualmente, a Rede realiza
mais de 100 mil atendimentos por
mês e conta com unidades em fun-
cionamento em todo o Estado:
Campinas, Clínicas, Fernandópolis,
Lapa, Marília, Mogi Mirim, Mo-
rumbi, Pariquera-Açu, Presidente
Prudente, Ribeirão Preto, Santos,
São José do Rio Preto, São José dos
Campos, Umarizal e Vila Mariana.

André Bandeira defendeu a
vinda de uma unidade a Piracica-
ba como forma de proporcionar “o
melhor e mais avançado” trata-
mento de reabilitação para pacien-
tes com deficiências físicas incapa-

citantes, motoras e sensório-moto-
ras. “Atualmente, a unidade da
Rede mais próxima localiza-se em
Mogi Mirim, a 90 quilômetros de
Piracicaba, um dos motivos para
a reivindicação pela construção
de um centro na cidade. A pes-
soa, quando sofre acidente, não
pode perder tempo, tem que en-
trar na reabilitação o quanto an-
tes possível”, disse o vereador.

O parlamentar também res-
saltou que a construção propor-
cionaria menos gastos para as
redes de saúde municipais, uma
vez que moradores das 27 cida-
des da região passariam a realizar
acompanhamento em Piracicaba,
que já possui o Hospital Regional,
com atendimento aos 27 muni-
cípios que fazem parte do Aglo-
merado Urbano e da DRS-X.

“Diante disso, vemos a possi-
bilidade da Rede de Reabilitação
Lucy Montoro ser instalada junto
a esse hospital. O município se com-
prometeu a fornecer a área para
essa instalação”, destacou, ao lem-
brar que, juntos, os municípios so-
mam cerca de 1,5 milhão de habi-
tantes e que os processos que pode-
riam levar à construção da unida-
de em Piracicaba foram interrom-
pidos em 2020 devido à pandemia.

Na reunião em São Paulo,
Marcos da Costa salientou que já
se reuniu com o secretário estadu-
al de Saúde e que a instalação de
novas unidades da Rede foi um dos
temas discutidos. “O processo das
novas instalações da Rede Lucy
Montoro corre junto à Secretaria
de Saúde e serão retomados este
ano. Verificarei a situação de
cada processo e solicitarei uma
análise técnica para avaliação de
quais regiões do Estado estão
mais necessitadas de uma Rede
Lucy Montoro”, comentou.

André Bandeira e Marcos da
Costa conversaram também sobre
possíveis parcerias entre a Secre-
taria Estadual dos Direitos da Pes-
soa com Deficiência e universida-
des para capacitação profissional
e empregabilidade para as pesso-
as com deficiência e também so-
bre a cobrança de IPVA de veícu-
los de pessoas com deficiência.

André Bandeira conversou sobre Rede Lucy Montoro, capacitação
profissional e isenção de IPVA com o secretário Marcos da Costa

Assessoria Parlamentar
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Elettromec chega em Piracicaba
A Elettromec abre hoje, 25,

as portas em Piracicaba. O local
foi pensado para oferecer uma
experiência personalizada e ex-
clusiva para quem busca solu-
ções completas em equipamen-
tos para cozinhas e áreas gour-
mets. O evento vai receber ar-
quitetos, parceiros e clientes da

cidade e da região, já o menu
da noite é assinado pelo chef Ga-
briel Talarico, do Ô Bistrô.

SERVIÇO
Elettromec Piracicaba (Aveni-
da Carlos Botelho, 650, São
Dimas). Evento será fechado,
apenas para convidados.

CCCCCÂMARAÂMARAÂMARAÂMARAÂMARA

Licitação para fornecimento de honrarias acontece em fevereiro
A Câmara Municipal de Pira-

cicaba disponibilizou no Portal da
Transparência as informações do
pregão presencial 1/2023, para aqui-
sição de honrarias do Setor de Ce-
rimonial. As empresas interessa-
das na concorrência devem com-
parecer na sala de reuniões do se-
gundo andar do prédio anexo (rua
Alferes José Caetano, 834, Cen-
tro), às 9h do dia 3 de fevereiro.

A nova licitação será do tipo
menor preço por lote e está am-
parada nas resoluções 1/2013 e 1/
2017. O material será para a con-
cessão dos títulos de Piracicaba-
nus Praeclarus, Cidadão Piraci-

cabano e Líder Comunitário, bem
como as medalhas de Mérito Le-
gislativo e Bombeiro do Ano. A
compra contempla ainda troféus
em aço inoxidável para datas co-
memorativas, placas de sinaliza-
ção interna e externa, placa e tro-
féu de acrílico, crachás em aço ino-
xidável, prisma e placa de identifi-
cação funcional, medalhas em la-
tão e placas com estojo de veludo.

A sessão pública é a ter-
ceira que a Casa realiza para
essa finalidade desde dezem-
bro, já que as duas anteriores
foram declaradas deserta e
fracassada, respectivamente.

Divulgação

Sessão pública acontece às 9h do dia 3, na sala
de reuniões do segundo andar do prédio anexo

Tradicional ponto turístico de
Piracicaba, o Elevador Turístico
Alto do Mirante foi palco de uma
sessão de dança comandada pela
Cia Dance Raul, que reuniu grupo
de alunas no último sábado, 21,
para uma apresentação inusitada
e divertida a 24 metros de altura e
vista panorâmica da cidade. A ação
foi programada pelo Departamen-
to de Turismo da Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento Econô-
mico, Trabalho e Turismo (Semdet-
tur). A Prefeitura abriu edital de
concorrência para concessão do
espaço e exploração comercial dos
serviços de restaurante e lancho-
nete do Elevador Alto do Mirante.

Com objetivo de divulgar o
espaço turístico e receber novos
visitantes, o evento foi sucesso de
público e realização profissional:
“Em nome de todas as minhas
alunas, posso dizer que a experi-
ência foi incrível, principalmente

SSSSSEMDETTUREMDETTUREMDETTUREMDETTUREMDETTUR

Elevador Turístico vira ponto de encontro de dançarinos
Divulgação

Cia Dance Raul no Elevador Turístico em apresentação no sábado, 21

por ver o sorriso estampado no
rosto delas e a satisfação de ter a
autoestima renovada naquele
momento único”, afirmou o pro-
fessor Raul Alexandre Fornazza-
ro, após a apresentação e comple-
tou. “Eu amo os lugares e pontos
turísticos de Piracicaba e poder
apreciar tudo isso, dançando, com
a minha arte, e acompanhado por
tantas pessoas, foi sensacional. A
realização de um sonho, pois
sempre sonhei em dançar nas al-
turas” concluiu, emocionado.

Administrado pela Semdet-
tur, o elevador Alto do Mirante
funciona aos sábados, domingos
e feriados, das 10h às 18h, com
serviços de monitoria e limpeza
contratados pela Prefeitura e se-
gue com agenda de atividades
culturais diversas. No sábado,
28/01, o grupo de artistas plásti-
cos Caipiras do Plein Air, que re-
aliza pinturas ao ar livre, estará

no Elevador, a partir das 16h,
para pintar quadros ao vivo. A
população pode acompanhar e
apreciar a bela vista da cidade.

EDITAL - Mais informações
sobre o edital e o agendamento

para visita técnica ao elevador po-
dem ser obtidos na Semdettur,
localizada no 5º andar do prédio
do Centro Cívico, situado à rua
Capitão Antônio Corrêa Barbosa,
2233, telefone (19) 3403-1174.

FFFFFORAORAORAORAORA     DEDEDEDEDE     CASACASACASACASACASA

XV de Piracicaba joga hoje diante do São Caetano
Vitor Prates

Hoje, 25, o XV de Piracica-
ba vai até a cidade de São Cae-
tano do Sul, enfrentar o São
Caetano pela quarta rodada do
Campeonato Paulista Série A2,
as 20h. O time comandado por
Cleber Gaúcho, está na nona

posição em três rodadas dispu-
tadas na competição. Foram
uma vitória diante do Noroes-
te, um empate contra o Taubaté
e uma derrota no clássico regi-
onal, diante da Ponte Preta.

Já o time do São Caetano que
tem como treinador, Márcio Ribei-
ro perdeu todos os jogos que dis-

putou, para o Primavera, Ponte
Preta e Portuguesa Santista e ocu-
pa a última posição no certame.

HISTÓRICO  - XV de Pi-
racicaba e São Caetano se enfren-
taram poucas vezes, foram 22
duelos, sendo três vitórias do
Nhô Quim, 11 empates e oito vi-
tórias do Azulão. O último con-

fronto entre as duas equipes,
pela Série A2 aconteceu no Ba-
rão da Serra Negra e vitória do
alvinegro pelo placar de 2 a 0.

———
Vitor Prates, radialista
e jornalista da Rádio Pi-
racicaba. Site: www.
radiopiracicaba.com.br.
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SEM PRECIPITSEM PRECIPITSEM PRECIPITSEM PRECIPITSEM PRECIPITAÇÃOAÇÃOAÇÃOAÇÃOAÇÃO
Três jogos e o futebol do XV

não convence na A-2. E, daí?
Lembrem de grandes largadas
com vitórias seguidas e depois o
caos. Lembrem de começo ruim,
e o fim com título. Cleber Gaúcho
conhece futebol, mas montar e
estruturar um novo time do dia
para a noite, é impossível. Se im-
praticável com dinheiro, imagine
com orçamento curto. Aguarde-
mos mais um pouquinho. Insisti-
mos: Cleber está vendo e no que
depender exclusivamente dele,
acreditamos que vai consertar.

MOSTEIRO/IRMÃSMOSTEIRO/IRMÃSMOSTEIRO/IRMÃSMOSTEIRO/IRMÃSMOSTEIRO/IRMÃS
No final do ano passado, sur-

giu a notícia sobre o fechamen-
to do Mosteiro Imaculada Con-
ceição (Jardim Monumento), fato
depois desmentido. Este ano o
assunto voltou, contudo, desta
feita, as irmãs (Rosa Maria, Ma-
ria Antonia, Beatriz e Lúcia), e
inclusive o Bispo Dom Devair
Araújo da Fonseca, negam conhe-
cer qualquer novidade a respei-
to, garantindo terem sido surpre-
endidos com nova informação.

PRESIDENTEPRESIDENTEPRESIDENTEPRESIDENTEPRESIDENTE
CONCILIADORCONCILIADORCONCILIADORCONCILIADORCONCILIADOR
O chefe do legislativo Wag-

ner de Oliveira foi entrevistado
pelo Canal de Piracicaba (YouTu-
be). Falou de política e de músi-
ca, mostrando sua vocação para
o sertanejo. Wagnão garante que
fará de tudo em favor da harmo-
nia, lembrando de todas as lide-
ranças da cidade. Também quer ver
diálogo permanente entre os vere-
adores com o objetivo de favore-
cer o município de Piracicaba.

PODE ACONTECERPODE ACONTECERPODE ACONTECERPODE ACONTECERPODE ACONTECER
Nancy Thame, engenheira

agrônoma, gestora ambiental,
vereadora e agora secretária mu-
nicipal (Sema) sempre terá que ser
vista como uma candidata para
disputar o comando da Prefeitura
Municipal de Piracicaba. Dizemos
isso, para que num dado momen-
to, ninguém se declare surpreso.

RUA DO PORTORUA DO PORTORUA DO PORTORUA DO PORTORUA DO PORTO
A zona ribeirinha de Piraci-

caba é uma atração permanente.
Gente buscando restaurantes,
curtindo passeios, caminhadas,
até piquenique. Atualmente, a
beleza do rio (cheio) atrai gente
da cidade e turistas. Aliás, rua do
Porto, encanta sempre e, por isso,
a margem do rio, quando do fim
das enchentes, em toda sua ex-
tensão, mereceria um investimen-
to deixando-a limpa, bonita, con-
vidativa para o turismo/lazer.

A administração Luciano Almeida está presa a uma realidade que a
condena. Já ouvimos dizer que o prefeito é inteligente, bem-intenci-
onado, contudo, a máquina governamental parece uma enceradei-
ra: gira e não sai do lugar. Basta um bom papo com o chefe do
executivo para entender que ele tem noção do que seria uma Pira-
cicaba voltada para o futuro, no entanto, o tempo está passando e,
logo se vai o terceiro ano, chegando o momento da verdade, ou
seja, das eleições. Faltando gente para completar sua equipe, e
com marinheiros de primeira viagem, não está sendo possível os
planos saírem do papel. Urgentemente, Luciano Almeida precisa de
uma nova dinâmica, com injeção de ânimo, visando resultados ime-
diatos. Do contrário, corre o sério risco de perder para si mesmo.

ÚLÚLÚLÚLÚLTIMATIMATIMATIMATIMA

Ainda neste trimestre, um
novo livro de Barjas Negri es-
tará na praça. O mesmo tem a
coordenação do jornalista Mi-
romar Rosa e pelo jeito, trará
muitas novidades sobre a roti-
na piracicabana. Mais curiosi-
dade do que assuntos técnicos.
Barjas Negri, vereador, secre-
tário, ministro e prefeito, tem
duas (as mais observadas) pre-
ocupações no seu dia-a-dia: vi-
sitar pessoas e bairros e escre-
ver para livros e jornais. Daí a
mania de jamais estar despro-
vido de caneta e papel. Ano-
ta tudo, em casa seleciona
assuntos/temas, que um dia
vão parar na mídia. Explica
Barjas Negri que essa prática possibilita ter toda uma história ao seu
alcance, sem o perigo de algo importante passar despercebido.

O mais conhecido time do mundo, o Santos Futebol Clube, corre o
sério risco de tomar o mesmo rumo da  gloriosa Associação Portu-
guesa de Desportos, que agora dá mostras de querer se recuperar. A
lusa, um dia começou a falhar administrativamente e pagou (e ainda
paga) preço alto. E, justamente ela que teve em seus elencos, joga-
dores importantes. Vestiram a camisa do time do Canindé, craques
de verdade, como Djalma Santos, Felix, Enéas, Ivair, Julinho Botelho,
Dener, Marinho Perez e tantos outros. A história do Santos é mais
rica em razão da existência de uma lenda chamada Pelé, contudo, a
mesma incompetência administrativa pode levar o Peixe para o mes-
mo fundo de poço. Já lutando contra o rebaixamento, atualmente
contrata jogadores de nível médio/baixo. Dos anos 60 até 2013, quan-
do Neymar foi negociado, portanto, por mais de 50 anos, o alvinegro
teve jogadores de alto nível. Agora, no momento, o elenco é fraco,
igual ou inferior a muitos times considerados pequenos (do interior),
deixando sua torcida assustada e preocupada.  Tem quem diga ser
preciso o Santos cair para acordar. Outros acreditam ser possível dar
a volta por cima, desde que o clube encontre dirigentes empreende-
dores e conhecedores de algo que se chama futebol. A rigor, com o
passar dos anos, o que mais faltou ao Santos, foram auditorias sérias
e rígidas, para se possível ter uma noção real da posição e situação
financeira do clube. É constrangedor ver jogadores de baixa quali-
dade técnica ganhando bons salários, talvez altos até demais, vestin-
do a mais famosa e charmosa camisa branca do futebol mundial.

FOCOFOCOFOCOFOCOFOCO

CUIDADO PERMANENTECUIDADO PERMANENTECUIDADO PERMANENTECUIDADO PERMANENTECUIDADO PERMANENTE
A chuva das 15 horas de se-

gunda-feira (23), mais uma vez
(como sempre) causou problemas
para os piracicabanos. Alagamen-
tos, transbordamentos e prejuízos.
Fique atento, embora muitas ve-
zes, pouca coisa possa ser feita.
Segundo previsões, as chuvas vol-
tam sexta (27), e permanecerão
durante vários dias. Temperatura
em elevação, acima dos 30 graus.

IMPORTIMPORTIMPORTIMPORTIMPORTANTEANTEANTEANTEANTE
PPPPPARA VARA VARA VARA VARA VOCÊOCÊOCÊOCÊOCÊ
Amanhã, 26 de janeiro,

termina o prazo para quem
queira utilizar o Refis da Pre-
feitura de Piracicaba. Desconto de
100%/multas e juros, ou par-
celas em até 12x. Cofres muni-
cipais já receberam mais de R$
50 milhões graças aos acordos.

OUTRA CARAOUTRA CARAOUTRA CARAOUTRA CARAOUTRA CARA
Já é possível conferir, prati-

camente finalizada, a nova frente
(prédio) da Associação Comercial
e Industrial de Piracicaba, com a
construção na rua Prudente de
Moraes bastante adiantada. Os
fundos dos dois edifícios (o outro
é o da entrada principal na rua do
Rosário), vão se interligar. Um fu-
turo realmente animador para a
logística técnica do comércio e
da indústria piracicabana. A exis-
tência e funcionalidade da ACI-
PI é exemplo para todo o Brasil.

PROVIDÊNCIASPROVIDÊNCIASPROVIDÊNCIASPROVIDÊNCIASPROVIDÊNCIAS
QUINZITQUINZITQUINZITQUINZITQUINZITASASASASAS
Provavelmente Cleber Gaú-

cho mexe (tática/técnica) no
time do XV para enfrentar o São
Caetano, hoje (25), lá no ABC.
Atacante não deve entrar na área
e finalizar de cabeça baixa. Os
dez jogadores não podem avan-
çar todos ao mesmo tempo, pro-
porcionando um contra-ataque
absurdo. Zagueiro tem que ter o
mínimo senso de posicionamen-
to e volante que não avança e
não marca, não serve. Insistimos:
Cleber Gaúcho, tendo apoio, vai
acertar, como sempre acertou.

ELA PERMANECEELA PERMANECEELA PERMANECEELA PERMANECEELA PERMANECE
A Covid-19 continua entre

nós. É comum ver aglomerações,
e com a  grande maioria sem más-
cara. Nesse caso, as consequên-
cias ficam dependentes da sorte.
Contudo, é bom alertar que sem-
pre pode ter alguém sem vacina
ou contaminado e, não só os ca-
sos confirmados, mas também as
mortes não cessam. Último bole-
tim (período de 14/20 de janeiro)
apontou para cinco (5) óbitos.

CCCCCENTROENTROENTROENTROENTRO C C C C CÍVICOÍVICOÍVICOÍVICOÍVICO

Conselheiros recebem formação
sobre o Orçamento Participativo
Novo encontro está marcado para hoje, 25, às 17h, no 1º andar do Centro Cívico

A Prefeitura, por meio da se-
cretaria de Governo, promoveu no
sábado, 21, na Sala de Licitações,
no 1º andar do Centro Cívico, o
Encontro de Formação/Capacita-
ção dos membros do Conselho
Municipal do Orçamento Partici-
pativo (Comop), gestão 2022/2023,
ministrado pelo professor Isaac
Roston Jr, que foi o formulador da
Lei do Orçamento Participativo,
aprovada em 2002, e atuou como
gerente do Programa do Orçamen-
to Participativo de 2002 a 2004.
Isabel Silva dos Santos represen-
tou a Secretaria de Governo.

Em face da abrangência da
dinâmica do OP, novo encontro
ficou marcado para hoje, 25, às
17h, na Sala de Licitações, no
1º andar do Centro Cívico, onde
serão apresentadas as regula-
mentações da referida Lei, ou
seja, os Decretos Municipais.

No encontro de sábado, fo-
ram apresentadas as diretrizes e
objetivos constantes da Lei Mu-
nicipal nº 5.132/2002, que criou
o Orçamento Participativo. Vári-
os pontos foram esclarecidos,
como sobre o que é o Orçamento
Participativo, para que ele serve,
como ele se organiza, como ele
funciona, como ele se estrutura,
quais são as atribuições do Con-
gresso Municipal, quais são as atri-
buições do Conselho Municipal e
de seus membros conselheiros, etc.

O professor Isaac Roston Jr está ministrando o Encontro
de Formação e Capacitação dos conselheiros do OP

Isabela Borghese

Isaac ressalta que o encontro
foi muito rico, com muitas pergun-
tas e esclarecimentos. “Os membros
do Conselho ficaram bastante sa-
tisfeitos com o desenvolvimento do
assunto. O Orçamento Participati-
vo é importante ao município para
implementar uma gestão pública
ética, transparente, democrática e
participativa, através da prática da
cogestão entre governo e socieda-
de civil organizada”, observou.

O secretário de Governo, Car-
los Beltrame, diz que os membros
da sociedade civil, estando atuali-
zados, poderão fiscalizar de forma
mais abrangente o andamento e a
efetividade das obras elencadas por
cada região. “Damos todas as condi-
ções para que esse processo demo-
crático avance, resgatando a sua
credibilidade. E sempre estaremos
abertos para o seu aperfeiçoamen-
to, pensando na melhoria da quali-
dade de vida e desenvolvimento sus-
tentável de cada região”, reforçou.

CONHECIMENTO- A fal-
ta de conhecimento mais abran-
gente sobre o funcionamento da
Lei do Orçamento Participativo é
uma das principais lacunas apon-
tadas pelos conselheiros. O coor-
denador do Conselho do Orça-
mento Participativo, Deivid Mar-
celino, conselheiro da região oes-
te, reforça que a palestra e o co-
nhecimento da lei é de extrema
importância para os conselheiros.

“A importância do conselho está
no seu papel de fortalecimento da
participação democrática da popu-
lação na formulação e implementa-
ção de investimento para o desen-
volvimento de políticas públicas”.

Para José Luis Teodoro, que
pela primeira vez integra o Con-
selho do Orçamento Participati-
vo e é conselheiro/delegado da
zona Norte, a palestra serviu de
formação aos conselheiros eleitos
que trabalham para o desenvol-
vimento e melhoria de sua comu-
nidade. “Muitos conselheiros
precisam ter mais conhecimento
sobre a abrangência da lei e do

seu poder de força de participação
no processo de levantamento e es-
colhas das demandas de investi-
mentos a serem elencadas e leva-
das ao poder público”, sintetizou.

REUNIÃO ORDINÁRIA –
Hoje, 25, às 19h, na Sala de Licita-
ções, no 1º andar do Centro Cívico,
acontecerá reunião ordinária do
Conselho Municipal do Orçamen-
to Participativo. Entre os assun-
tos a serem discutidos estão as de-
finições das plenárias do Orça-
mento Participativo 2023; do Con-
gresso Municipal e da equipe para
estudar a legislação que criou o
OP para possíveis adequações.

O Ipem-SP (Instituto de Pesos
e Medidas do Estado de São Pau-
lo), autarquia do Governo, vincu-
lada à Secretaria da Justiça e Cida-
dania, e órgão delegado do Inme-
tro, com a finalidade de proteger o
consumidor, realizou no período de
9 a 13 de dezembro, a operação
“Aulas Seguras”, com a finalidade
de verificar artigos escolares em
estabelecimentos de pequeno, mé-
dio e grande porte, na capital, em
São José dos Campos e São Pedro.

Com o objetivo de intensificar
a fiscalização nos artigos escolares
e alertar a compra de produtos se-
guros, devido o início do ano letivo
e consequente aumento na procu-
ra desses produtos, as equipes de
fiscalização analisaram apontado-

res; borrachas; canetas esferográ-
ficas; canetas hidrográficas; colas;
corretores (adesivos ou tinta); giz
de cera; lápis de cor; lápis preto com
grafite; lapiseira; marcadores de
texto; lancheiras e acessórios; pas-
ta com aba elástica; réguas; tesou-
ras de ponta redonda; tinta para
pintura a dedo, aquarela, guache,
nanquim e plástica; carteira e mesa
para uso do aluno, se estavam de
acordo com as normas que regula-
mentam a certificação desses itens.

As equipes estiveram em 67
estabelecimentos e encontra-
ram irregularidades em 13
(19%) que foram orientados e
autuados. No total, foram veri-
ficados 50.876 produtos e en-
contrados erros em 1.514 (3%).

EEEEESTSTSTSTSTADOADOADOADOADO

Ipem-SP verifica material escolar
durante operação “Aulas Seguras”

Divulgação

Equipes verificaram material escolar em 67 estabelecimentos;
foram encontrados produtos irregulares em 13 (19%)

Visando afinar o planejamen-
to estratégico e pedagógico da Se-
cretaria Municipal de Educação para
o ano letivo de 2023, o departamen-
to de Educação Básica promoveu
ontem, 24,, reunião para definir e
pontuar os últimos detalhes antes do
retorno às aulas no dia 31/01.

Ao lado de supervisoras, for-
madoras e equipe pedagógica da
SME, este é o primeiro encontro
de todo o setor com as novas co-
ordenadoras pedagógicas de
Educação Infantil e Ensino Fun-
damental, as professoras Vivia-
ne Regina Gimenes Cavalcante e
Ana Lúcia Lorencetti Marra.

Durante a reunião de trabalho
as equipes discutiram a proposta de
trabalho e o calendário escolar do

Ao lado de supervisoras, formadoras e equipe pedagógica da
SME, este é o primeiro encontro de todo o setor com as novas
coordenadoras de Educação Infantil e Ensino Fundamental.

Fábio Lisboa / SME

ano letivo de 2023, além da nova
divisão de grupos das escolas entre
as supervisoras de Educação Infan-
til e Ensino Fundamental da SME.

Segundo Viviane e Ana Lú-
cia, as reuniões de planejamen-
to são de extrema importância
para o alinhamento das propos-
tas de trabalho que serão desen-
volvidas no setor pedagógico
com as equipes das 124 escolas
da Rede Municipal de Educação.

Os próximos encontros do
departamento de Educação Bási-
ca acontecerão com os gestores
de todas as unidades da Rede, os
quais serão realizados nos dias
25 e 26/01, nas dependências do
Teatro Municipal Erotides de
Campos, no Engenho Central.

SMESMESMESMESME

Educação Básica realiza encontro
para planejamento do ano letivo
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Bebel: “Tragédia é resultado do
genocídio do governo Bolsonaro”
O povo Yanomami sofre com a desumanidade e o genocídio praticado pelo
governo bolsonarista, por ação e omissão diante da invasão dos garimpeiros

AAAAARQUIVORQUIVORQUIVORQUIVORQUIVO

Localização de cemitério foi
debatida na Câmara em 1836

Divulgação

Para a deputada estadual
Professora Bebel, vice-presidenta
estadual do Partido dos Traba-
lhadores e também presidenta da
Apeoesp (Sindicato dos Professo-
res do Ensino Oficial de Ensino
no Estado de São Paulo), a tragé-
dia do povo Yanomami é resulta-
do da desumanidade e do geno-
cídio do governo de Jair Bolso-
anro. Essa tragédia do povo Ya-
nomami, no estado de Roraima,
desvendada pela visita que o pre-
sidente Lula realizou à região no
sábado, 21 de janeiro, no entan-
to, de acordo com Bebel, demons-
tra, por um lado, que o Brasil está
mudando e que o governo eleito
por 60 milhões de brasileiros veio
para cuidar dos mais vulneráveis
e da maioria da população e, por
outro, a extensão dos crimes co-
metidos pelo governo Bolsonaro.

“O povo Yanomami sofre
com a desumanidade e o genocí-
dio praticado pelo governo bolso-
narista, por ação e omissão dian-
te da invasão dos garimpeiros nas
reservas indígenas, por ele mes-
mo incentivada, bem como as pés-
simas condições sanitárias das al-

deias, fruto das negativas do go-
verno que encerrou seu mandato
em dezembro de 2022 em aten-
der aos apelas das lideranças in-
dígenas. Soma-se a isso a atua-
ção do governador bolsonarista
daquele estado. O resultado de
tanta desumanidade foi a morte
de 580 crianças por desnutrição,
bem como um número não reve-
lado de adultos”, escreveu a par-
lamentar em suas redes socais.

Com a situação desvendada
pelo presidente Lula, a ajuda ao
povo Yanomami finalmente chegou,
escreveu ainda a parlamentar. No
entanto, Bebel diz que todos devem
responder pelos seus atos, que con-
figuram também crimes contra a
humanidade e o caso será levado
ao Tribunal de Haia pela APIB (Ar-
ticulação dos Povos Indígenas do
Brasil). A situação de emergência
sanitária será incluída em uma
ação já levada ao conhecimento do
TPI pela Apib (Articulação dos Po-
vos Indígenas do Brasil) que, em
2021, denunciou o então presiden-
te Jair Bolsonaro (PL) por genocí-
dio e crimes contra a humanidade.
A denúncia já tinha sido ampliada

Para a deputada Bebel, a tragédia do povo Yanomami é resultado
da desumanidade e do genocídio do governo de Jair Bolsoanro

no final do mesmo ano para in-
cluir os avanços do desmatamen-
to e do garimpo ilegal em terras
indígenas. “Todos que participa-
ram deste genocídio tem endereço

e documentos que registram suas
ações que culminaram com esta
triste situação e deverão pagar
pelos seus crimes”, completa a de-
putada estadual Professora Bebel.

Guilherme Leite

Parte da equipe do Departamento de Documentação e Arquivo da Câmara

Em meio ao crescimento po-
pulacional da então Vila Constitui-
ção – nome pregresso de Piracica-
ba – durante o período de 1836 a
1840, a classe dirigente se viu no
dilema de decidir onde seria insta-
lado um novo cemitério. O debate
travado na Câmara da época está
no Livro de Atas nº 5, incluído nes-
ta semana no ATOM, sistema de
pesquisa de documentos preserva-
dos pelo Departamento de Docu-
mentação e Arquivo da Casa.

“O conteúdo do Livro de Atas
nº 5 é marcado por indecisões a
respeito da localidade de um novo
cemitério”, destaca Gabriel Tenó-
rio Venâncio, estagiário de Histó-
ria do departamento. Ao longo de
dois meses, ele descreveu o conteú-
do e recorda que a população pas-
sou a dar relevância às doenças e
outros infortúnios que poderiam
ser causados por conta da proxi-
midade com o antigo cemitério, lo-
calizado atrás da Igreja Matriz.

Na ata da sessão de 13 de no-
vembro de 1836, uma comissão de
vereadores apresentou duas loca-
lidades que poderiam servir para o
novo cemitério. Havia duas possi-
bilidades, um terreno alternativo
localizado ao final do Bairro Alto –
rechaçada pelo vigário, porém – e
o espaço no seguimento da praça
até a Matriz, onde hoje é a Escola
Morais Barros, no Centro. Foi a
segunda opção que acabou sendo
escolhida naquela oportunidade.

“Mal sabiam eles que anos
depois foi justamente no final
do Bairro Alto onde se sedia-
ria o atual Cemitério da Sau-
dade”, comenta Gabriel.

DONA GERTRUDES – A
irreverente Dona Gertrudes
também aparece nas atas do pe-
ríodo. Em 11 de janeiro de 1839,

existia uma questão relacionada
às embarcações que navegavam
no rio Piracicaba. Pela necessi-
dade de aumentar a calha do rio
– os chamados “regos” – com o
objetivo de facilitar o transpor-
te, por infortúnio acabou inter-
ferindo em sua sesmaria.

Mais de um ano depois, em
19 de fevereiro de 1840, o admi-
nistrador de Dona Gertrudes – o
senhor José Balduino Lopes – in-
formou que ela não abriria mão
do valo no rio Itapeva e que, quan-
do cercassem o terreno, colocari-
am ainda um portão na intenção
de barrar quem quisesse tirar le-
nhas, cipó, pedras e outras neces-
sidades para o povo da Vila.

O Livro de Atas nº 5 reúne
168 itens documentais (incluin-
do a capa), agrupadas em enca-
dernação de 174 páginas. Com
as novas inclusões, o acervo on-
line histórico passa a contar com
2.442 itens documentais, digita-
lizados, identificados e descritos,
para acesso da população.

“O lançamento do ATOM foi
marcado com a disponibilização ao
público do Livro de Atas nº 1 da
Câmara, isso em junho de 2022, e
desde então procuramos colocar
novos conteúdos, quinzenalmen-
te ou a cada mês”, explica Giovan-
na Calabria, chefe do Setor de Do-
cumentação e Arquivo da Câma-
ra. “É um trabalho que realizamos
de forma constante”, explica.

ATOM – O Access to me-
mory (ATOM) é um sistema de
descrição arquivística de código
aberto criado pelo Conselho In-
ternacional de Arquivos, através
do qual o Setor de Gestão de Do-
cumentação e Arquivo da Câma-
ra disponibiliza itens do acervo
histórico da Casa de Leis.

Divulgação

Uma equipe da Prefeitura re-
alizou nesta terça-feira (24) os
reparos que foram solicitados
pelo vereador André Bandeira
(PSDB) na altura do número
477 da avenida dos Marins, no
bairro Glebas Califórnia. O
parlamentar havia entrado em
contato com o Executivo após
ser procurado por comercian-
tes, moradores e pessoas

que usam a via de acesso.
Eles solicitavam “providências
urgentes” diante das condi-
ções do trecho. “O local está
com um desnível muito gran-
de, consequência das fortes
chuvas que vêm ocorrendo nos
últimos dias. Essa situação
tem atrapalhando o trânsito,
gerando prejuízos e oferecen-
do riscos”, relatou o vereador.

GLEBAS CALIFÓRNIA

Divulgação

Solicitações de melhorias na
rua Ipiranga foram encami-
nhadas ao Executivo, nesta ter-
ça-feira (24), por meio das indi-
cações 480/2023 e 482/2023,
de autoria do vereador Pedro
Kawai (PSDB). A indicação 482
pede seja realizada operação
tapa-buracos na rua Ipiranga,
na atura do número 1.450, no
Centro. Já a indicação 480/2023

aponta a necessidade de me-
lhoramentos no trecho compre-
endido entre os números 2.550
ao 2.600, no bairro Jardim Eli-
te. “A quantidade de solicita-
ções por parte dos morado-
res para que sejam conserta-
dos os buracos nas ruas tem
aumentado, uma vez que es-
ses colocam em risco pedes-
tres e motoristas”, disse Kawai.

AVENIDA IPIRANGA
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Pasca completa 35 anos de trabalho social no Município
Divulgação / Pasca Piracicaba

José Luiz Camolesi e a rainha da Barraca Portuguesa
na Festa das Nações 2022, Laisa Marafon

Vamos cuida da mente? A
saúde mental tem grande impor-
tância nas condições físicas e no
bem estar de cada um. A opera-
dora de Saúde - HFC Saúde irá
realizar uma manhã de cuidados
com a mente e você é nosso con-
vidado. Além de falar sobre saú-

de mental, terão profissionais
que irão realizar aulas de alon-
gamento e sessões de yoga. O
evento é aberto ao público e acon-
tecerá na Área de Lazer da Rua do
Porto neste sábado, 28, às 8h. Pa-
ra participar basta ir até o local.

JANEIRO BRANCO - O

evento irá acontecer em janeiro,
mês da Campanha “Janeiro Bran-
co” que é um movimento social de-
dicado à construção de uma cultu-
ra da Saúde Mental das pessoas.
“No início do ano é o momento em
que muitos traçam suas metas,
incluem novos hábitos à rotina,

cuidados com o corpo e saúde.
Mas além disso é preciso conver-
sar sobre os cuidados com a saú-
de mental, por isso a ação vai tra-
tar desse tema e ainda desenvolver
atividades que ajudam a cuidar
da saúde mental”, disse o presi-
dente do HFC Saúde, José Coral.
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HFC Saúde realiza Dia de Cuidados com a Mente

A Pasca Piracicaba, organiza-
ção da sociedade civil que atua no
campo dos direitos da criança e
do adolescente, celebra 35 anos
nesta quarta-feira, 25 de janeiro.

A entidade é responsável pela
execução serviços, em parceria com
a Smads (Secretaria Municipal de
Assistência e Desenvolvimento So-
cial de Piracicaba), de dois servi-
ços: o Seame (Serviço de Apoio ao
Adolescente com Medida Socioedu-
cativa) e o Safa (Serviço Acolhi-
mento em Família Acolhedora).

Além disso, desenvolve dois
projetos com aporte de recursos do
Fumdeca (Fundo Municipal dos
Direitos da Criança e do Adoles-
cente), o Projeto Preventivo e o Gaap
(Grupo de Apoio à Adoção de Pira-
cicaba), projeto que ficou suspenso
durante um ano e retoma seu tra-
balho a partir de fevereiro.

A Pasca foi criada em 1988,
pelo então bispo diocesano de Pira-
cicaba D. Eduardo Koaik, com o
objetivo de organizar os projetos
sociais desenvolvidos na época pela

Diocese de Piracicaba. A institui-
ção mantém até hoje a denomi-
nação de Pastoral do Serviço da
Caridade, mas é atua como orga-
nização social independente do
ponto de vista jurídico e social.

Para o presidente da Pasca,
José Luiz Camolesi, a celebração é
motivo de alegria e orgulho. “Não é
todo dia que uma entidade social
como a nossa completa 35 anos de
trabalho realizado na comunidade,
sempre com uma ampla participa-
ção de voluntários e uma qualifica-
da equipe de profissionais”, afirma.

Camolesi destaca que o ECA
(Estatuto da Criança e do Adoles-
cente) é a grande referência para
o trabalho da entidade. Estabele-
cido pela Lei nº 8.069, de 13 de
julho de 1990, que regulamenta o
Artigo 227 da Constituição Fede-
ral de 1988, o Estatuto é um mar-
co legal que muda a forma de tra-
tamento dado aos direitos das cri-
anças e dos adolescentes no país.

Ele também manifesta a expec-
tativa de que o poder público, em

todos os níveis, cumpra efetivamen-
te o seu papel na efetivação do Esta-
tuto, organizando políticas públicas
e destinando os recursos necessári-
os ao seu cumprimento na integrali-
dade. “Buscar uma vida com digni-
dade para todas as crianças e ado-
lescentes é dever de todos”, ressalta.

A Pasca Piracicaba é uma das
instituições participantes da Festa

das Nações de Piracicaba, onde é
responsável pela organização da
Barraca Portuguesa, uma das mais
tradicionais. Camolesi observa que
a organização e realização do even-
to mobilizam um grande número
de voluntários e os recursos gera-
dos são importantíssimos na com-
posição das suas receitas das enti-
dades sociais de Piracicaba.PPPPPAGUEAGUEAGUEAGUEAGUE M M M M MENOSENOSENOSENOSENOS

Rede de Supermercados está
com vagas abertas em 15 cidades

A Rede de Supermercados
Pague Menos inicia 2023 anun-
ciando vagas abertas em 15 cida-
des do interior de São Paulo. São
elas: Americana, Araras, Boitu-
va, Campinas, Indaiatuba, Itu,
Limeira, Nova Odessa, Piracica-
ba, Santa Bárbara d’Oeste, São
João da Boa Vista, São Pedro,
Sumaré, Tietê e Valinhos. As
oportunidades de emprego de to-
das unidades da Rede são divul-
gadas no site oficial, super
paguemenos.com.br/vagas/s, e
também no Linkedinlinkedin.
com/company/paguemenos.

As vagas são para: operador
(a) de caixa (Americana), Promo-
tor (a) de vendas (Americana, Pi-
racicaba, São Pedro, Tietê, Indai-
atuba e Valinhos), Empacotador
(a) (Americana e Sumaré), Açou-
gueiro (a) (Americana, Campinas,
Santa Bárbara d’Oeste e Suma-
ré), balconista (Americana, Itu e
Sumaré), repositor (a) (Itu, Nova
Odessa e Santa Bárbara d’Oeste),
auxiliar de cozinha (Santa Bár-
bara d’Oeste), auxiliar de açou-
gue (Santa Bárbara d’Oeste), au-
xiliar de limpeza (Campinas, In-
daiatuba e Itu), estoquista (San-
ta Bárbara d’Oeste), fiscal de loja
(Indaiatuba, Itu e Piracicaba),
atendente de flores (Campinas),
padeiro (a) (Indaiatuba e Cam-
pinas), operador câmara fria
(Itu), atendente de vasilhame
(Indaiatuba), operador de carri-
nhos (Indaiatuba), jovem apren-

diz (Americana, Campinas, Li-
meira e Santa Bárbara d’Oeste).

No complexo administrativo
da Rede de Supermercados Pague
Menos, que fica na SP -304, senti-
do Piracicaba, em Santa Bárbara
d’Oeste, há vagas administrativas
para: analista fiscal, analista de
abastecimento, analista de prote-
ção de dados e compliance, e coor-
denador (a) fiscal. Nas cidades de
Americana, Araras, Boituva, Cam-
pinas, Piracicaba, Santa Bárba-
ra d’Oeste, São João da Boa Vis-
ta, Sumaré e Tietê há vagas para
pessoas com deficiência (PCD).

Os colaboradores da Rede
contam, além de remuneração
e pacote de benefícios compatí-
veis com o mercado, com opor-
tunidades de crescimento, de
capacitação e desenvolvimento
profissional, com formações que
são planejadas e preparadas
cuidadosamente, por meio da
Universidade Corporativa Su-
permercados Pague Menos, a
UCSPM+. O número de pessoas
promovidas, que trilham uma
carreira de crescimento contí-
nuo na Rede é expressivo. A
Rede investe em Programa de
Estágio, de Aprendizagem, Pro-
grama de Trainee, dentre outros.

As oportunidades de empre-
go de todas unidades da Rede são
divulgadas no site oficial,
superpaguemenos.com.br/vagas/s,
e também no Linkedinlinkedin.
com/company/paguemenos.
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Nova diretoria toma posse hoje, 25
Sessão solene acontece nesta quarta-feira no auditório da entidade; Erick Gomes é o novo presidente

André Covolam

Eleita em outubro passado por
aclamação, a diretoria do Simespi
(Sindicato das Indústrias Metalúr-
gicas, Mecânicas, de Material Elé-
trico, Eletrônico, Siderúrgicas e
Fundições de Piracicaba, Saltinho
e Rio das Pedras) para o triênio
2023-2025 toma posse hoje, 25, em
sessão solene que acontece a partir
das 19h, no auditório da sede da
entidade. O empresário Erick Go-
mes, diretor da DanPower Caldei-
ras e Equipamentos, é o novo pre-
sidente do sindicato patronal, su-
cedendo Euclides Baraldi Libardi.

Da nova diretoria, composta
por representantes de 19 empre-
sas associadas, fazem parte tam-
bém os empresários Paulo Este-
vam Camargo (Molas Piracicaba)
e André Simioni (Tecparts do
Brasil), que ocupam respectiva-
mente os cargos de primeiro e se-
gundo vice-presidente. A direto-
ria executiva passa a ser ocupada
por Fernando Petrolino (Elring
Klinger) e a diretoria financeira
por Gilberto Carlos Felippe (Ucaf
Indústria e Comércio de Peças).
Conforme o estatuto da entida-

de, a nova diretoria já está em
atividade desde 1º. de janeiro.

De acordo com o novo presi-
dente, esta será uma gestão com-
partilhada. “Formamos um gru-
po que trabalha unido há mais de
uma década. Por essa razão,
quando nos perguntam qual o pla-
no de trabalho desta gestão, res-
pondo que seguiremos o já que foi
traçado há alguns anos, ou seja,
vamos fortalecer os serviços pres-
tados às nossas associadas, bus-
cando cada vez mais apoiar e bus-
car a melhoria contínua das em-
presas representadas por nós, não
só no aprimoramento dos admi-
nistradores, mas também na capa-
citação dos colaboradores”, comen-
ta. Gomes destaca que o Simespi e
o Sindicato dos Metalúrgicos cons-
truíram uma relação harmoniosa.
“Aprendemos ao longo do tempo
que trabalhar juntos nos torna
mais fortes e, por mais incrível que
pareça, nossos objetivos são os
mesmos: colaboradores respeita-
dos, empresas fortes e com equi-
pe comprometida. Isso faz com
que entremos em um círculo vir-

tuoso de prosperidade para nos-
sa cidade e para o nosso estado”.

O novo presidente do Simes-
pi lembra que a gestão anterior,
na qual ocupava a primeira vice-
presidência, teve como maior de-
safio a pandemia do novo coro-
navírus. “Isso despertou de for-
ma mais intensa o lado social da
nossa entidade, especialmente sob
a liderança de Euclides Libardi.
Podemos garantir que este olhar
atento ao social permanecerá, pois
sabemos da importância do Simes-
pi para Piracicaba”, destaca.

“Vamos cada vez mais preser-
var nosso DNA de sindicato,
mantendo a ótima relação que
construímos com o Sindicato dos
Metalúrgicos; queremos cada vez
mais prestar serviços aos nossos
associados, seja ao administrador
ou ao colaborador, ouvindo suas
necessidades e buscando ajudá-
los a solucionar seus problemas; e
vamos atuar mais na esfera políti-
ca, buscando melhorar o ambiente
para nossas empresas representa-
das e, por consequência, a toda a
indústria brasileira”, conclui. André Simioni (1º vice-presidente), Erick Gomes (presidente) e Paulo Estevam Camargo (2º vice-presidente)

CCZCCZCCZCCZCCZ

Arrastão e Mutirões da Dengue recolheram 8,85t de inservíveis
VVVVVACINAACINAACINAACINAACINAPPPPPIRAIRAIRAIRAIRA

Site abre novas vagas para
vacinar contra a Covid-19Foram recolhidas 8,85 to-

neladas de inservíveis pelas
equipes do Plano Municipal de
Combate ao Aedes (PMCA) nas
ações realizadas no último sá-
bado, 21. O Arrastão da Den-
gue percorreu sete bairros na
região do Parque dos Sabiás e o
Mutirão passou pela Vila Indus-
trial. O objetivo é o combate ao
mosquito Aedes aegypti, trans-
missor da dengue, zika, chikun-
gunya e febre amarela urbana.
O PMCA é ligado ao Centro de
Controle de Zoonoses (CCZ), da
Secretaria Municipal de Saúde.

De acordo com o coordena-
dor do PMCA, Sebastião Amaral
Campos, o Tom, as atividades
passaram pelos bairros Kobayat
Líbano, Pq. Dos Sabias, Jd. San-
ta Maria, Vila Liberdade, Novo
Horizonte, Santa Fé 1, 2 e 3, onde
o Arrastão da Dengue recolheu
7,96 toneladas de inservíveis das
8h às 14h. Já no Mutirão, que
passou pelo Vila Industrial, foram
visitadas 1.884 residências, sen-
do 52 delas notificadas por terem
algum tipo de possível criadouro
para o mosquito Aedes. Ainda nes-
ta ação foram recolhidos 890 qui-
los de inservíveis, das 8h às 13h.

Também no sábado, das 8h30
às 10h30, equipe do PMCA reali-

Divulgação-PMCA

Arrastão da dengue passou por mais de sete bairros no último sábado, 21-01

A Prefeitura de Piracicaba,
por meio da Secretaria Municipal
de Saúde (SMS), libera novas va-
gas para agendamento da vacina
contra a Covid-19 a partir das 8h
de amanhã, 25/01. O agendamen-
to é feito pelo site VacinaPira
(vacinapira.piracicaba.sp.gov.br).
Para se vacinar contra a Covid-
19 é necessário apresentar docu-
mento de identificação com foto,
CPF, comprovante de residência
em Piracicaba e comprovante de
vacinação com a última dose.
Além disso, a SMS reforça que
ainda é obrigatório o uso de más-
caras em unidades de saúde,
conforme Decreto Estadual.

Grupos para os quais foram
liberadas agenda para amanhã,
quarta-feira, 25/01, a partir das
8h: • 3ª dose para pessoas com 18
anos ou mais que tomaram a 2ª
dose há, pelo menos, 4 meses; • 3ª
dose para pessoas com 18 anos ou
mais com alto grau de imunossu-
pressão que tomaram a 2ª dose há,
pelo menos, 28 dias; • 3ª dose para
adolescentes de 12 a 17 anos com
alto grau de imunossupressão que
tomaram a 2ª dose há, pelo me-
nos, 8 semanas; • 4ª dose para

pessoas com 18 anos ou mais com
alto grau de imunossupressão que
tomaram a 3ª dose há, pelo me-
nos, 4 meses; • 4ª dose para pes-
soas com 18 anos ou mais que to-
maram a 3ª dose há, pelo menos, 4
meses; • 5ª dose para pessoas com
18 anos ou mais com alto grau de
imunossupressão que tomaram a
4ª dose há, pelo menos, 4 meses.

Ainda há vagas de primeira
dose para todas as idades, a par-
tir dos 6 meses; segunda dose
para bebês de seis meses a dois
anos que tomaram a primeira dose
da Pfizer Baby até 30/12/22; se-
gunda dose da Pfizer para quem
tomou a primeira dose até 02/12
(12 a 17 anos) e até 31/12 (18 anos
ou mais); segunda dose da Coro-
navac para quem tomou a primei-
ra dose até 30/12; segunda dose
de Astrazeneca para quem tomou
a primeira até 02/12; terceira dose
para adolescentes; primeira dose
adicional Janssen para quem to-
mou a dose única até 25/11, se-
gunda dose adicional Janssen
para quem tomou a primeira adi-
cional até 14/10 e terceira adicio-
nal Janssen para quem tomou a
segunda adicional até 14/10.

zou ações de conscientização da
população e no comércio da re-
gião da avenida Dois Córregos.

NÚMEROS – De acordo
com o banco de dados da Vigi-
lância Epidemiológica, de 1º a 24/
01 de 2023 foram registradas 109
notificações para a dengue com
seis casos positivos e nenhum
óbito. No mesmo período de

2022, foram 522 notificações, cin-
co casos confirmados, sem morte.

PREVENÇÃO – O enfren-
tamento ao mosquito Aedes ae-
gypti é uma tarefa contínua e co-
letiva. As principais medidas de
prevenção são: deixar a caixa
d’água bem fechada e realizar a
limpeza regularmente; retirar dos
quintais objetos que acumulam

água; cuidar do lixo, mantendo
materiais para reciclagem em
saco fechado e em local coberto;
eliminar pratos de vaso de planta
ou usar um pratinho que seja
mais bem ajustado ao vaso; des-
cartar pneus usados em postos de
coleta da Prefeitura. O PMCA aten-
de pelos telefones 3427-2400 ou
3427-3351 e também pelo SIP 156.
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Evento celebra centenário do Horto de Tupi
Com presença de representantes do município e do Estado, comemoração foi marcada por histórias e lembranças

A Prefeitura, por meio da Se-
cretaria de Infraestrutura e Meio
Ambiente (Simap), realizou na
manhã de ontem, 24, evento ofi-
cial para celebrar o aniversário
de 100 anos do Horto de Tupi.
A programação especial será en-
cerrada com mais uma edição
da Caminhada Histórica, que
acontece no próximo dia 28.

O evento foi idealizado em
conjunto com o Instituto de Pes-
quisas Ambientais (IPA), a Funda-
ção Florestal (FF) e a Associação
de Moradores do Distrito de Tupi.
Estiveram presentes representan-
tes do município, do Estado, da
Esalq e da sociedade civil, entre eles
a chefe de Gabinete, Juliana Bac-
carin, representando o prefeito
Luciano Almeida; Reinaldo Rabe-
lo, diretor do departamento de
Fiscalização da Simap, represen-
tando o secretário Alex Gama Sal-
vaia; Marisa Domingos, diretora
do Núcleo de Conservação de Bio-
diversidade do IPA; Josenei Ga-
briel Cará, gerente regional da FF;
e Carlos José da Silva, presidente
da Associação de Moradores.

O Horto de Tupi, desde 2018,
tem manutenção e cuidados pro-
venientes da parceria entre a atu-
al Secretaria de Infraestrutura e
Meio Ambiente do Estado de São
Paulo (SIMA) e a Prefeitura de Pi-
racicaba, formalizada por meio de
um termo de permissão de uso da
área de visitação pública e a cria-
ção do comitê gesto. Giovanni Ba-
tista Campos, analista ambiental
da Simap, falou sobre sua satisfa-
ção em participar desse processo:
“É uma honra fazer parte do Co-
mitê Gestor do Horto de Tupi, re-
presentando a Prefeitura, em um

momento tão único. Assumimos
o compromisso de continuar ze-
lando pelo espaço e aproximando
cada vez mais a sociedade dessa
área natural, seja pela execução
dos programas de educação
ambiental e pesquisas, seja pela
luta na conservação e preserva-
ção do Horto de Tupi”, destacou.

A Estação Experimental de
Tupi desenvolve diversas pesqui-
sas científicas e possui quatro
programas de educação ambien-
tal contínuos e permanentes:
EducaTrilha na Escola, PJ Tupi:
educação integral e ambiental,
Bacia Caipira e Vem pro Horto.

Para a especialista ambiental
do IPA, Maria Luísa Bonazzi Pal-
mieri, todos os órgãos envolvidos
na manutenção do Horto de Tupi
participam dessa história centená-
ria. “Comemorar o centenário do
Horto de Tupi é celebrar um tra-
balho feito a muitas mãos. É lem-
brar de toda a atuação do antigo
Instituto Florestal, que fez da área
um importante espaço de pesqui-
sa, aprendizagem e conservação
ambiental, legado que vem sendo
continuado com o Instituto de
Pesquisas Ambientais e a Funda-
ção Florestal. Acho importante
dizer também o quanto a parce-
ria com a Prefeitura de Piracica-
ba tem fortalecido as atividades,
pois nós temos atuado como uma
só equipe, de forma integrada. A
Esalq também tem sido uma par-
ceira muito importante, assim
como a comunidade local. Assim,
o centenário do Horto de Tupi
nos conta uma história de união
de muitos atores sociais no for-
talecimento de um espaço de pro-
teção ambiental, educação, pes-

quisa e lazer muito importante
para toda a sociedade”, ressaltou.

“Me sinto muito feliz em po-
der participar do centenário do
nosso Horto, um espaço de edu-
cação ambiental e pesquisa, mas
para nós, moradores, um espa-
ço de lazer, de vivência, onde
crescemos e educamos nossos
filhos. Me sinto honrado em fa-
zer parte dessa data”, declarou
o presidente da Associação de
Moradores durante o evento.

Rosa Maria Galera Gonçal-
ves, gestora da estação experi-
mental, atua há 28 anos no Hor-
to e se emocionou ao falar do es-
paço. “Passamos por muitos de-
safios. Trabalho desde 1994 e vi
muitas coisas acontecerem. A
nossa parceria com a Prefeitura
é espetacular e isso é fundamen-
tal, assim como o amor das pes-
soas por esse lugar”, completou.

O evento foi encerrado com
o plantio de pau-brasil, árvore
escolhida pelo voto popular
como símbolo do centenário.

CAMINHADA HISTÓRI-
CA – No sábado, 28, mais uma
edição da caminhada história será
realizada; dessa vez, também como
parte da celebração do centenário

do Horto de Tupi. O percurso terá
início às 8h, saindo da Igreja São
José de Tupi e seguindo até o Hor-
to, passando por pontos históricos
do bairro. Não é necessário inscri-
ção. O evento conta com o apoio da

Isabela Borghese

Participantes do evento posam com a árvore escolhida como símbolo do Horto, o pau-brasil

Silvia Morales destaca importância do Horto
A vereadora Silvia Mora-

les (PV), do mandato coletivo
A Cidade É Sua, esteve on-
tem, 24, no evento oficial em
celebração ao centenário da
Estação Experimental de
Tupi – Horto Florestal.  “É uma

honra participar da celebração
desse marco histórico dos 100
anos do Horto Florestal de
Tupi, que durante sua trajetó-
ria muito contribuiu para o
avanço científico das pesqui-
sas ambientais e para a edu-

cação ambiental no município
e no Estado. Mais do que isso,
é um privilégio poder contar
com fragmentos florestais que
nos convidam a conectar com
a natureza através do lazer e da
contemplação. Essa integração

da comunidade com a conser-
vação do meio ambiente criou
um vínculo de pertencimento
e hoje contribui para a promo-
ção da saúde e a qualidade
de vida da comunidade”, pa-
rabenizou Silvia Morales.

Guarda Civil, Secretaria Municipal
de Trânsito e Transportes (Semut-
tran) e TUPi Transportes, que dis-
ponibilizam uma linha de ônibus
gratuita para os participantes. O
ônibus tem embarque na platafor-

ma B03 do Terminal Central de
Integração, às 7h, e retorno, com
saída no Horto de Tupi, às 12h.
O itinerário completo pode ser
acessado em https://www.tupi
transporte.com.br/comunicados.
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Secretaria adquire novas impressoras industriais
A Secretaria Municipal de

Educação de Piracicaba tem pre-
parado novidades para o início do
ano letivo de 2023, que se iniciará
no próximo dia 31/01. Uma delas
vem do trabalho da Divisão de In-
formática e Tecnologias Educacio-
nais da SME, com a aquisição de
quatro novas impressoras indus-
triais, aumentando a capacidade
de atendimento às unidades da
Rede Municipal de Educação.

Os equipamentos do modelo
WF-C21000 da Epson foram ad-
quiridos, neste momento, por meio
de ata de registro de preços, e aten-
derão as demandas dos setores ad-
ministrativos e de todas as unida-
des escolares da Rede Municipal de
Ensino, inclusive as vinculadas.

Em pleno funcionamento, os
equipamentos realizam cópias e
impressões em folhas A3, A4, sen-
do coloridas ou monocromáticas,
realizam de forma automática
dobras e vincos para separar con-

Thiago Marquezin / SME

Os equipamentos do modelo WF-C21000 da Epson, atenderão as
demandas dos setores administrativos e das unidades escolares

teúdos, bem como a aplicação de
grampos para a confecção de li-
vros, apostilas e outros materi-
ais. As impressoras possuem a ca-
pacidade máxima de papel de
5.350 páginas, realizando o tra-
balho em velocidade elevada, au-
mentando a produtividade e oti-
mizando o período de impressão.

O secretário Bruno Roza des-
taca que tem dotado todos os seto-
res da SME, bem como as unida-
des escolares e administrativas da
pasta com equipamentos que oti-
mizem as rotinas: “A nova ilha de
impressões deve servir como fer-
ramenta de apoio e suporte para
as nossas unidades escolares.
Nosso objetivo é oferecer o que há
de melhor e mais moderno, contri-
buindo com as práticas pedagógi-
cas”, registra o chefe da pasta.

De acordo com Jéssica Tole-
do, chefe do setor de Informática e
Tecnologias Educacionais, os no-
vos equipamentos otimizam as ro-

tinas de impressão da secretaria.
“Com os novos equipamentos va-
mos otimizar e ampliar a oferta
dentro da Rede Municipal de Edu-
cação na questão de impressão em

larga escala. Agora o setor está
dotado dos melhores equipamen-
tos para dar conta das deman-
das de todas as unidades escola-
res e setores da SME”, pontua.
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Fussp e XV apresentam parceria para colaboração em projeto

Jogadores do Nhô Quim entraram em campo com faixa alusiva ao projeto

Divulgação XV de Piracicaba

Durante a partida contra a
Ponte Preta, no último sábado, 21,
no Barão da Serra Negra, pela sé-
rie A2 do Campeonato Paulista, XV
de Piracicaba e Prefeitura, por meio
do Fundo Social de Solidariedade
(Fussp), apresentaram parceria
para colaboração em projetos soci-
ais idealizados pelo poder público
municipal. A primeira ação foi alu-
siva ao projeto Pira Sem Fome, com
entrega de material de apresenta-
ção do projeto, presença do ônibus
iluminado, entrada dos jogadores
com faixa e móbiles contendo QR-
Code para acesso ao site do Pira
Sem Fome nas cadeiras da arqui-
bancada cativa (setor 2) e as ca-
deiras laterais (setores 1 e 3).

O prefeito, Luciano Almei-
da, e a presidente do Fussp,
Andréa Almeida, prestigiaram o
jogo e o início da parceria, na
presença do presidente do Nhô
Quim, Luis Guilherme Schnor.

“Participamos do jogo com um
objetivo muito maior, que é o Pira
Sem Fome, que foi divulgado nessa
ação em parceria com o XV. Agra-
decemos ao presidente e ao clube por
apoiarem esse projeto tão importan-
te”, destacou Luciano Almeida.

Para Andréa, a parceria com

o XV é mais uma forma de divul-
gar o Pira Sem Fome, ampliando
seu alcance. “O XV é o time do co-
ração do piracicabano e a solidari-
edade também está no coração de
todos nós que amamos essa cida-
de. E o projeto Pira Sem Fome acon-
tece com a participação da popula-
ção e, por isso, é fundamental di-
vulgar para que mais pessoas co-
nheçam o projeto e saibam que
podem ajudar. Ainda que uma

pessoa não possa doar, que nos
ajude a compartilhar”, afirmou.

“O XV é um ícone da cidade
e, portanto, ficamos muito felizes
em participar de uma ação que
faz muita diferença para Piraci-
caba. Este é um projeto que nós,
como cidadãos, que queremos o
bem da cidade, devemos contri-
buir. É um prazer participar des-
sa ação”, completou Schnor.

PIRA SEM FOME – O pro-

jeto Pira Sem Fome prevê a adesão
de empresas, de todos os tamanhos
e segmentos, e pessoas físicas que
possam contribuir mensalmente,
por tempo pré-determinado, com a
doação de cestas básicas ao Fussp,
que serão direcionadas a famílias
que se encontram em situação de
pobreza e extrema pobreza na ci-
dade. A adesão pode ser realiza-
da pelo site oficial do projeto:
http://pira.sp.gov.br/semfome/.
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Indicação pede poda de árvore
e limpeza em área no bairro

Assessoria Parlamentar

Vereador Acácio Godoy protocolou a indicação 496/2023 ontem, 24

O vereador Acácio Godoy
(PP) protocolou nesta terça-feira
(24) a indicação 496/2023, que
solicita ao Executivo serviço de
poda de árvores e limpeza da área
verde localizada entre as ruas Se-
gisfredo Paulino de Almeida, Pro-
fessor Jair Corrêa de Arruda e Dr.
Aldrovando Fleury Pires Corrêa,
no bairro Noiva da Colina.

Moradores relataram que a
área estava abandonada e sem ne-
nhuma manutenção e limpeza. No
local, o vereador constatou a situa-

ção. “Galhos enormes caídos, calça-
da quebrada e até um buraco na cal-
çada dificultando a passagem dos
pedestres”, citou o parlamentar.

Na justificativa, Acácio Go-
doy aponta a necessidade de re-
alização dos serviços, pois a área
verde encontra-se com mato e
sujeira “que estão tomando con-
ta do lugar”. As melhorias visam
“clarear mais e trazer maior se-
gurança para os moradores e
para quem precisa passar pelo lo-
cal”, conclui o parlamentar.
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GMEA segue com mapeamento
de ações de educação ambiental
Grupo convida instituições e pessoas a compartilharem
atividades de educação ambiental que realizam no município

Divulgação GMEA

A ação atende a Política Municipal de Educação Ambiental e do Plano Municipal de Educação Ambiental - PLAMEA

O Grupo Multidisciplinar de
Educação Ambiental (GMEA),
com o intuito de atualizar e ampli-
ar o mapeamento das ações de
educação ambiental em Piracica-
ba, convida instituições e pessoas
a compartilharem as atividades de
educação ambiental que promo-
vem em toda a cidade de Piracica-
ba. O GMEA funciona como um
conselho municipal e é coordena-
do pela SME e integrado por re-
presentantes de mais sete outras
secretarias municipais, uma au-
tarquia e nove representantes de
entidades da sociedade civil, en-
tre elas universidades, conselhos
municipais e demais órgãos.

O mapeamento foi criado em
2014 e vem sendo atualizado desde
2022, visando identificar as ações e
projetos de educação ambiental re-
alizados no município por pessoas,
espaços educadores, organizações
da sociedade civil, empresas, insti-
tuições de ensino, grupos e associa-
ções de bairro, entre outros.

As atividades podem ser
cadastradas no site do mape-
amento,  pelo l ink https://
gmeapiracicaba.wixsite.com/mapa-
ea/contribua. O cadastro passará
por uma análise dos membros do
GMEA e será publicado no site.

Segundo a assessora do Gru-
po Multidisciplinar de Educação
Ambiental, Kelly Monaco Coletti,
com esse levantamento, buscam
descobrir novas iniciativas que são
desenvolvidas e a divulgá-las. “O

O vereador Thiago Ribeiro
(PSC) visitou, na manhã desta se-
gunda-feira (23), as escolas mu-
nicipais “Manoel Rodrigues Lou-
renço”, no bairro Pau Queimado e
“Padre Pedro Baron”, na Vila Re-
zende, acompanhado da enge-
nheira Ana Beatriz Cabana, da
Secretaria Municipal de Educação.

Na ocasião,  o vereador
acompanhou o início das obras
que estão ocorrendo nas unida-
des escolares para a cobertura
das quadras para utilização nas
aulas de educação física.

Após visita realizada em janei-
ro de 2021, o parlamentar protoco-
lou a indicação 744/21, em que so-
licitava ao Executivo a construção
de cobertura da quadra de espor-
tes da Escola Manoel Rodrigues
Lourenço, escavação para instala-
ção das “sapatas” para sustenta-
ção das colunas das quadras.

Em junho de 2022, o Secretá-
rio Municipal de Educação, Bruno
Roza, informou que após a indica-
ção e análise do setor de manuten-
ção, o serviço já havia sido inseri-
do na demanda de coberturas de
quadras das escolas municipais.

Ribeiro teve indicação atendida pela Secretaria Municipal de Educação

“Primeiramente agradeço
ao nobre vereador por buscar
um trabalho compartilhado
junto à esta Secretaria. Nossos
objetivos são comuns e, conse-
quentemente, caminhar na mes-
ma direção trará melhores resul-
tados”, completou Bruno Roza.

Thiago Ribeiro comemo-
rou a conquista nas duas uni-
dades escolares, destacando o
empenho da Secretaria de Edu-
cação e ainda elogiou o prefeito
Luciano Almeida (sem partido)
pela autorização das obras.

“Agradeço mais uma vez ao
secretário Bruno Roza, à enge-
nheira Ana Beatriz Cabana, e a
toda a Secretaria de Educação,
que está trabalhando arduamen-
te pela reforma de nossas esco-
las. As coberturas destas quadras
já são pedidos antigos da comu-
nidade escolar e no momento,
com aval do prefeito Luciano e
empenho do nosso secretário, es-
tão sendo executadas. Agora os
alunos e professores poderão prati-
car as atividades de educação física
independente das condições climá-
ticas” concluiu Thiago Ribeiro.

Assessoria Parlamentar

EEEEEDUCAÇÃODUCAÇÃODUCAÇÃODUCAÇÃODUCAÇÃO

Quadras de escolas municipais
são cobertas após indicação

mapeamento das ações de educa-
ção ambiental é fundamental para
realizarmos um processo de com-
partilhamento, articulação e inte-
gração das iniciativas existentes e
dos grupos e instituições que se pro-
põem a trabalhar com esta temáti-
ca, tão importante para a garan-
tia da qualidade de vida no nosso
município”, pontua a assessora.

A ação atende a Política Mu-
nicipal de Educação Ambiental –
Lei Municipal nº 6.922/2010 regu-
lamentada pelo Decreto nº 14.611,
de 09 de maio de 2012, e o Plano
Municipal de Educação Ambiental
(PLAMEA), aprovado pelo Decre-
to nº 18.491, de 20 de outubro de
2020, que estabelece a criação de
um banco de dados das atividades

de Educação Ambiental. As ações
já mapeadas estão disponíveis no
endereço eletrônico criado pelo
GMEA, que é o https://gmea
piracicaba.wixsite.com/mapaea.

Para mais informações ou
em caso de dúvidas sobre o
mapeamento, entre em conta-
to através do e-mail: gmea
secretariadaeducacao@gmail.com
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ANANDA METAIS LTDA

CNPJ nº 04.215.721/0017-37 - NIRE nº 35906491524

ATO Nº 1, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2022

O sócio administrador WAGNER ANTONIO LOPES, torna Público o Edital, Regulamento Interno -
Tarifa Remuneratória De Serviços - Memorial Descritivo em anexo:

WAGNER ANTONIO LOPES

ANEXO
REF. REGULAMENTO INTERNO - PREÂMBULO - TARIFA REMUNERATÓRIA DE SERVIÇOS -

MEMORIAL DESCRITIVO:
REGULAMENTO INTERNO tem por finalidade normatizar e orientar a conduta na empresa FILIAL
estabelecida como “Armazém Geral” denominada ANANDA METAIS LTDA, com sede no Município
de Piracicaba, Estado de São Paulo, na Rua Antônio Graneiro Lopes Filho, nº 205, Galpão 01,
Bairro Loteamento Distrito Industrial Uninorte, CEP 13413-096, com registro na JUCESP sob NIRE
35906491524 em sessão de 22/12/2022, inscrita no CNPJ sob nº 04.215.721/0017-37 e Inscrição
Estadual 535.712.340.111, para o depósito, conservação e retiradas de mercadorias, bem com a
emissão de títulos especiais e da sala de vendas públicas. Disciplina o funcionamento dos arma-
zéns, em relação ao depositante, a empresa e seus funcionários e a terceiros, em cumprimento ao
disposto do Decreto Federal n° 1.102, de 21 de novembro de 1903, em seu Art. 1º alínea “a” e
Instrução Normativa DREI nº 72, de 19 de dezembro de 2019 do Departamento de Registro Empre-
sarial e Integração – DREI, em ser Art. 1º, §1º, inciso II. Art.1º - A empresa receberá em depósito
mercadorias nacionais e estrangeiras nacionalizadas, que não possuem natureza agropecuária
perigosa e nem inflamável, nos seus armazéns, executando serviços correlatos aos armazéns
gerais, podendo manter sala de venda públicas e emitir recibos, conhecimentos de depósito e
“WARRANTS”, de acordo com usos  e costumes do comércio, desde que não contrários à legisla-
ção em vigor e nos termos do Decreto Federal nº 1.102 de 21 de Novembro de 1903 e Instrução
Normativa DREI Nº 72, de 19 de dezembro de 2019 do Departamento de Registro Empresarial e
Integração – DREI. § Único. Serviços acessórios poderão ser executados desde que possíveis e
não contrariando as disposições legais. Art. 2º - A empresa recusará o recebimento das mercado-
rias nos seguintes casos: I) Quando não houver espaço suficiente para armazenamento; e II) Se
em virtude das condições em que elas se acharem, puderem danificar as mercadoras já deposi-
tadas; III) Pela natureza da mercadoria e os armazéns não estiverem aparelhados para recebê-las
e não constar as mesmas de suas tarifas; IV) Se não vier acompanhada da documentação fiscal
exigida pela legislação em vigor. Art. 3º - Além das responsabilidades especialmente estabeleci-
das em Lei, a empresa responde: a) Pela guarda, conservação, pronta e fiel entrega das mercado-
rias que tiverem recebido em depósito, b) Pela culpa, fraude ou dolo de seus empregados e
prepostos e pelos furtos acontecidos dentro dos armazéns. § Único – Cessa a responsabilidade
nos casos de avarias ou vícios provenientes da natureza ou acondicionamento das mercadorias,
e força maior, salvo disposições em contrário. Art. 4º - A emissão de Warrants e os Seguros serão
regidos nos termos do Decreto Federal nº1.102, de 21 de novembro de 1903. Art. 5º - Condições
Gerais: O pessoal auxiliar e suas obrigações, bem como o horário de funcionamento dos arma-
zéns, serão observados pelo uso, costumes e praxe comercial em consonância com a legisla-
ção vigente. Os casos omissos ou não previstos neste instrumento serão regulados pelas dis-
posições do Decreto Federal nº 1.102, de 21 de novembro de 1903 de demais leis vigentes no
País, relativas a Armazéns Gerais. Este Regulamento Interno será aplicado na Filial qualificada
no preâmbulo deste instrumento, bem como para as demais Filiais situadas no Brasil, que
vierem requerer suas matrículas como “Armazém Geral”. Piracicaba/SP, 27 de dezembro de
2022. ANANDA METAIS LTDA - WAGNER ANTONIO LOPES – Sócio-Administrador.
TARIFA REMUNERATÓRIA DE SERVIÇOS: A presente Tarifa Remuneratória de Serviços será prati-
cada pela empresa Filial: ANANDA METAIS LTDA, com sede no Município de Piracicaba, Estado de
São Paulo, na Rua Antônio Graneiro Lopes Filho, nº 205, Galpão 01, Bairro Loteamento Distrito
Industrial Uninorte, CEP 13413-096. Com registro na JUCESP sob NIRE 35906491524 em sessão
de 22/12/2022, inscrita no CNPJ sob nº 04.215.721/0017-37 e Inscrição Estadual 535.984.386.111,
e demais Filiais situadas no Brasil, que vierem requerer suas matrículas como “Armazém Geral”.
CARGA GERAL: A presente Tarifa tem como base o período mensal ou fração. Demais serviços e
tipos de unidades ou fração de cobrança não constantes nesta tarifa, somente serão praticados
mediante o arquivamento da nova tarifa na Junta Comercia do Estado de São Paulo – JUCESP.
Tabela A – Armazenagens – 1. Armazenagem R$ 33,00 o m², já incluindo serviços de vigilância,
faturamento e apoio logístico; Condições Gerais: Os serviços terão 1 (um) faturamentos, 30 de
cada mês, para pagamento em 25 dias após a emissão da Fatura. Piracicaba, 27 de dezembro de
2022. ANANDA METAIS LTDA - WAGNER ANTONIO LOPES – Sócio-Administrador.

MEMORIAL DESCRITIVO
O presente MEMORIAL DESCRITIVO tem por finalidade detalhar as características da unidade
armazenadora da empresa Filial “ANANDA METAIS LTDA”, em suas instalações, operações e ativi-
dades, conforme Decreto Federal nº 1.102, de 21 de novembro de 1903 e Instrução Normativa
DREI nº 72, de 19 de dezembro de 2019, do Departamento de Registro Empresarial e Integração -
DREI, em seu Art. 1º, § 1º, inciso I alíneas a, b, c e d, e disposição a seguir: A EMPRESA: ANANDA
METAIS LTDA, com sede no Município de Piracicaba, Estado de São Paulo, na Rua Antônio Graneiro
Lopes Filho, nº 205, Galpão 01,  Bairro Loteamento Distrito Industrial Uninorte, CEP 13413-096.
Com registro na JUCESP sob NIRE 35906491524 em sessão de 22/12/2022, inscrita no CNPJ sob
nº 04.215.721/0017-37 e Inscrição Estadual 535.984.386.111.O capital Social da Filial não se des-
taca. O Capital Matriz é de R$ 29.092.500,00 (vinte e nove milhões noventa e dois mil e quinhentos
reais). A Capacidade do Armazém é de Armazenagem em área coberta de 6.366,75 m², e pé direito
variável. COMODIDADE DO ARMAZEM: A unidade armazenadora apresenta condições satisfatória
no que se refere á estabilidade estrutural e funcional, com condições de uso imediato. Possui toda
infraestrutura necessária para o desenvolvimento das atividades de recepção, armazenagem,
carga, descarga e manuseio. CONDIÇÕES DE TRABALHO, HIGIENE E DE ACONDICIONAMENTO:
O armazém e as dependências do escritório possuem instalações apropriadas para o trabalho,
higiene, guarda e conservação das mercadorias SEGURANÇA: De acordo com a normas técnicas
do armazém, consoante a quantidade e a natureza das mercadorias, bem como, com os serviços
propostos no regulamento interno e aprovados pelo profissional no laudo técnico. A unidade arma-
zenadora possui sistema de proteção contra incêndio e outros sinistros, com 9 Hidrantes e 60
extintores de fácil acesso em toda unidade armazenadora interna e externamente. Um reservató-
rio de água com capacidade de 25 mts m³.  Tudo instalado de acordo com o Corpo de Bombeiro
do Estado de São Paulo, obedecendo as normais pertinentes e vigentes e aos produtos propos-
tos a armazenar. NATUREZA DAS MERCADORIAS QUE SE PORPÕE RECEBER EM DEPÓSITO: A
empresa se propõe a receber em depósito carga geral e carga seca de mercadorias de tercei-
ros; mercadorias nacionais e estrangeiras nacionalizadas; não perigosa, não inflamável, e não
agropecuária, ou que não necessite de cuidados técnicos especiais. EQUIPAMENTOS: 2 empi-
lhadeiras 2,5 toneladas; Sistema de gás para abastecimento das empilhadeiras citadas, por
pitstop; OPERAÇÕES E SERVIÇOS: A atividade principal da empresa é a de Armazéns Gerais, na
guarda e conservação de mercadorias e a emissão de títulos especiais, de acordo com o Decre-
to Federal nº 1.102 de 21 de novembro de 1903. As operações na dependência do Armazém serão
de armazenagem, carga, descarga, separação de mercadorias e emissão de warrants.

Piracicaba 27 de dezembro de 2022.

ANANDA METAIS LTDA - WAGNER ANTONIO LOPES
Sócio-Administrador. JUCESP – Certifico o registro sob nº 024.259/23-8 em 20/01/2023. Gisela

Simiema Ceschin - Secretária Geral.

FALECIMENTOS
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Sing 2 encerra mostra
de férias na Biblioteca
Musical infantil inclui canções do U2, Kiana Ledé, BTS, Sam i, Billie Eilish, Elton John e outros

O musical infantil em anima-
ção Sing 2, de 2021, encerra hoje,
25, às 15h, a mostra De Férias
com Pontos MIS na Biblioteca
Municipal Ricardo Ferraz de Ar-
ruda Pinto. A exibição é gratuita.
A sessão integra o Projeto Cine-

teca, uma parceria entre a Biblio-
teca e o Museu da Imagem e do
Som de Piracicaba (Misp), man-
tidos pela Prefeitura, por meio da
Semac (Secretaria Municipal da
Ação Cultural), com apoio do
MIS-SP e o projeto Pontos MIS.

Sing 2 é um filme de ani-
mação digital do gênero comé-
dia musical produzido pela
Illumination e é a sequência do
filme de 2016, Sing, que inau-
gurou a mostra de férias na Bi-
blioteca Municipal no dia 11/01.

Em Sing 2, o coala Buster
Moon e seu elenco animal de estre-
las se preparam para lançar uma
extravagante apresentação na ca-
pital universal do entretenimento:
Redshore. Há, no entanto, um obs-
táculo no caminho dos artistas: eles

precisam encontrar e persuadir o
astro do rock mais recluso do mun-
do, Clay Calloway, a se juntar a eles.

O que começa como o sonho
de Buster de um grande sucesso,
logo se torna uma missão emocio-
nal, que demonstra o poder da
música para curar até mesmo o
coração mais partido – e o con-
vencer a voltar aos palcos. Na tra-
ma, eles enfrentarão seus medos,
fazendo novos amigos e superan-
do limites. O musical inclui can-
ções do U2, Kiana Ledé, BTS, Sam
i, Billie Eilish, Elton John e outros.

Pedro Maurano, diretor do
Misp, destaca que as sessões de
cinema em 2022, na Biblioteca,
tiveram boa procura da popula-
ção, o que motiva mais realiza-
ções em parceria do projeto Pon-

tos MIS com o MIS de São Paulo
em 2023. “A Cineteca é aberta ao
público em geral, mas também
convidamos escolas e instituições
para participarem das sessões de
cinema”, afirma Maurano.

SERVIÇO
Mostra: De Férias com Pon-
tos MIS. Exibição da anima-
ção infantil Sing 2: Quem Can-
ta seus Males Espanta. Hoje,
25, às 15h, no Anfiteatro Al-
ceu Maynard Araújo, da Bibli-
oteca Municipal Ricardo Fer-
raz de Arruda Pinto (rua Sal-
danha Marinho, 333, Centro).
Livre. Entrada gratuita. Infor-
mações (19) 3433-3674. As
próximas exibições serão di-
vulgadas nas redes sociais
da @bibliotecadepiracicaba.

Divulgação

Em Sing 2, o coala Buster Moon e seu elenco animal de estrelas
se preparam para lançar uma extravagante apresentação

SRA. ORDILLA MAXIMIANO DA
SILVA faleceu ontem, nesta ci-
dade, contava 80 anos, filha dos
finados Sr. Jose Maximiano e da
Sra. Maria Amelia de Jesus, era
viúva do Sr. Francisco da Silva;
deixa os filhos: Marli; Marcelo;
Silvia; Marta; Selma; Marisa, já
falecida; Marcos, já falecido e
Marcia, já falecida. Deixa netos,
bisnetos, tataraneta, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepul-
tamento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 13h00
da sala “03” do Velório do Ce-
mitério Municipal da Vila Re-
zende, para a referida necrópo-
le. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. CELIA YUWER faleceu
ontem, nesta cidade, contava
91 anos, filha da Sra. Romilda
Yuwer; deixa as filhas: Elisa-
beth Prezzi e Maria Cristina
Prezzi Ornaghi, já falecida.
Deixa netos, demais familia-
res e amigos. O velório ocor-
reu ontem das 09h00 às
15h00 na sala “Diamante” do
Velório do Crematório Memo-
rial Metropolitano de Piracica-
ba. Procedimentos de Crema-
ção serão realizados posterior-
mente. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. JOSE DE MOURA faleceu
ontem, nesta cidade, contava
77 anos, filho dos finados Sr.
Antonio de Moura e da Sra.
Maria Francisca da Rosa, era
casado com a Sra. Teresinha
de Moura; deixa os filhos: Ri-

cardo Lincoln de Moura e Cris-
tiane Ap. Moura Ciriaco de Ca-
margo, casada com o Sr. Mar-
cio Antonio Ciriaco de Camar-
go. Deixa netos, bisnetos, de-
mais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado on-
tem, tendo saído o féretro às
17h00 da sala “03” do Velório
do Cemitério Municipal da Vila
Rezende, para a referida necró-
pole. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. VALDECIR LUZIA DA
ANUNCIAÇÃO faleceu ontem,
nesta cidade, contava 76 anos,
filha dos finados Sr. Jose Pe-
dro de Carvalho e da Sra. Luzia
Maria da Anunciação; deixa os
filhos: Maria Aparecida da Anun-
ciação dos Reis, casada com o
Sr. Paulo Mendonça dos Reis;
Noemia Quirino de Melo, casa-
da com o Sr. Jose Quirino de
Melo; Edilson Pedro de Carva-
lho, casado com a Sra. Generi-
na Isabel e Edimilson Olimpio
de Carvalho. Deixa netos, bisne-
to, demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realizado
ontem, tendo saído o féretro às
16h30 da sala “01” do Velório do
Cemitério Municipal da Vila Re-
zende, para a referida necrópo-
le. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. MARIA SEBASTIANA VI-
EIRA CORDEIRO faleceu ontem,
na cidade de Santa Maria da
Serra/SP, contava 88 anos, fi-
lha dos finados Sr. Antonio Vi-
eira e da Sra. Benedicta Morei-

ra, era casada com o Sr. Bene-
dito Cordeiro Filho; deixa os fi-
lhos: Nelson Cordeiro, casado
com a Sra. Neuza Cordeiro;
Jose Carlos Cordeiro, casado
com a Sra. Olinda Alonso Cor-
deiro; Tereza de Fatima Cordei-
ro, viúva do Sr. José do Carmo
Nespech; Nilton Cordeiro; Ma-
ria Helena Cordeiro, casada
com o Sr. Pedro Donizete Guer-
ra; Neide Cordeiro e Paulo
Henrique Cordeiro. Deixa de-
mais familiares e amigos. Seu
sepultamento foi realizado on-
tem, tendo saído o féretro às
17h00 do Velório do Cemitério
Municipal de Santa Maria da
Serra/SP, para a referida necró-
pole. À família e amigos enlu-
tados os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. MAURO LOCATELLI faleceu
ontem, nesta cidade, contava 77
anos, filho dos finados Sr. Luiz
Locatelli e da Sra. Izabel de
Melo, era viúvo da Sra. Alice
Moia Locatelli; deixa os filhos:
Sergio Carlos Locatelli, casado
com a Sra. Mariana Munhoz de
Oliveira Locatelli; Sandra Mara
Locatelli, casada com o Sr. Eve-
raldo Moral Gonçalves e Deni-
se de Fatima Locatelli, casada
com o Sr. Edson Roberto Tava-
res. Deixa netos, demais fami-
liares e amigos. Seu sepulta-
mento será realizado hoje, sa-
indo o féretro às 13h00 da sala
“Premium” do Velório do Ce-
mitério Parque da Ressurrei-
ção, para a referida necrópo-
le. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

ASSINE E
ANUNCIE:
2105-8555
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VENDE-SE APARTAMENTO PRÓ-
XIMO À ESALQ - Apto c/ 64 m2 mo-
biliado na Vila independência 02
quartos, banheiro amplo, sala de
jantar, sala de estar, cozinha, lavan-
deria, varanda e garagem coberta;
Móveis planejados e acabamento em
porcelanato; Condomínio c/ piscina,
elevadores, salão de festas e chur-
rasqueira; Direto c/ Proprietário (19)
99646 8616.
------------------------------------------
APTO ED. GREEN PARK – Área
116m2 privativos. 3 dorm., sendo 1
suíte. Sala p/ home office, copa-coz
planejada, sala 2 ambientes c/ sa-
cada. 2 vagas. Valor R$ 550.000,00/
Venda. R$ 2.500,00/Locação. Tra-
tar fone (19) 99781-5464.
------------------------------------------
ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, Tels: 9 8430-8712 e 9 9340-0417.
------------------------------------------
VENDE-SE TERRENO 6300m²-Cen-
tro Mombuca ótima localização-mai-
ores informações 19998963876.
------------------------------------------

COMPRA-SE CASA — Valor bási-
co de negociação até R$ 50.000,00
(cinqüenta mil reais). Falar com Ka-
ren pelo cel (19) 9-9895-5892, das
8 às 18 horas.
------------------------------------------
VENDO/ ALUGO Barracão 360 m²,
na R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos,
S. Pedro. F. (19) 3483-1505.
------------------------------------------

MORADIA VITALÍCIA – O MELHOR
SEGURO DE VIDA no Lar dos Velhi-
nhos de Piracicaba. Chalés e Flats.
Estuda permuta com imóvel. Fone e
Whatzapp (19) 3372-9484.
------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE – O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou permu-
ta. Av.: Renato Wagner, 770. Tele-
fone e Whatzapp (19) 3372-9484 e
(19) 99970-2630.
------------------------------------------
UNO ECONOMY 2012, Prata, 2 por-
tas, Flex, R$ 20.000,00. Tratar fone:
(19) 3422-5162 - (19) 3433-3515.
------------------------------------------

CONTRATA-SE
Auxiliar Depto Fiscal   e Estudantes de

Contabilidade curriculum para RHPIRACICABA@
HOTMAIL.COM WhatsApp  (19) 9.8406-3682.

EDITAL DE CITAÇÃO Processo Digital nº: 1008843-15.2018.8.26.0451 Classe: As-
sunto: Execução de Título Extrajudicial - Contratos Bancários Exequente: Coopera-
tiva de Credito Cocre. Executado: Casas Mariclaudia Enxovais Ltda e outros
.EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1008843-
15.2018.8.26.0451 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 5ª Vara Cível, do Foro de Piraci-
caba, Estado de São Paulo, Dr(a). Mauro Antonini, na forma da Lei, etc. FAZ
SABER aos executados Casas Mariclaudia Enxovais Ltda., CNPJ nº 00.947.775/
0001 -79, na pessoa de seu repr. legal; Sérgio Luiz Bazzanelli, RG nº 8.383. 430-8 e
CPF nº 027.957.238-75 e Marisa Pitoli Bazzanelli, RG nº 17.091.0008-8 e CPF nº
067.553.208-62, outros, que lhe foi proposta uma ação de Execução de Título
Extrajudicial por parte de Cooperativa de Credito Cocre, alegando em síntese:
“Cooperativa de Crédito Cocre, lhes ajuizou ação de Execução de Título Extrajudi-
cial, p/cobrança de R$4.520,43 (Maio/2018), referente Contrato de Cédula de Cré-
dito Bancário nº 27192-8. Estando os réus em lugar ignorado, expede-se o edital
para que em 03 dias pague o débito, podendo no prazo de 15 dias opor embargos ou
reconhecer o crédito e comprovar o depósito de 30%, incluindo custas e honorários
e requerer o parcelamento em até 06 parcelas mensais corrigidas, sob pena de
penhora”. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua
CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, após o
decurso do prazo do presente edital: a) em mais três dias corridos pague(m) o débito,
corrigido até a data do efetivo pagamento, ficando arbitrados honorários advocatíci-
os de 10% (dez por cento) do valor da execução, reduzidos a 05% (cinco por cento)
caso ocorra o pagamento integral neste prazo de três dias; b) ou, em quinze dias úteis,
igualmente contados após o decurso do prazo do edital, requeira(m) parcelamento do
débito, necessariamente por meio de advogado, efetuando desde logo depósito de
30% (trinta por cento) do valor da execução, incluindo custas e honorários advo-
catícios de 10% (dez por cento), quitando o restante em até 06 (seis) parcelas
iguais mensais, acrescidas de correção monetária e juros de 1% (um por cento) ao
mês; c) ainda poderá(ão) opor-se à execução, independentemente de penhora, em
igual prazo de quinze dias úteis a fluir após o decurso do prazo do presente edital,
por meio de embargos à execução, por intermédio de advogado e em autos própri-
os. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA
MAIS. Dado e passado nesta cidade de Piracicaba, aos 11 de janeiro de 2023.

EXPRESSO PIRACICABANO DE TRANSPORTE S/A
CNPJ 54.369.269/0001-79 - NIRE 35.300.014.073
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA-CONVOCAÇÃO

Convocamos os acionistas à se reunirem em 03/03/2023 às
15,00 horas, na sede social, Piracicaba/SP, para a) Exame,
discussão e votação do Relatório da Diretoria, Balanço Patri-
monial e Demonstrações Financeiras referente ao exercício
encerrado em 31/12/2022; b) Destinação do Resultado Líquido
do Exercício; c) Eleição da Diretoria: d)Outros assuntos de in-
teresse social. Encontram-se à disposição os documentos a
que se refere o art.123 da Lei 6404/76. Piracicaba, 23 de janei-
ro de 2023. Ana Maria Giannetti Romani-Diretora Presidente

Edital de Leilão – Romualdo Pandolfo, leiloeiro oficial Jucesp 1201, torna
público que realizará um leilão online no site: www.totalleiloes.com.br,
de: lote 01- John Deere Modelo 7185-J nº série 10055693, Trator Massey
Fergunson 275 1998, Trator Massey Ferguson 65X, Trator New Holland
3030 2005, Micro Trator Tobatta Cawaschima 2013/2013, Retroescava-
deira Ano 2018/2018, Modelo XCMG 870 BR, Trator Ford - Parcialmente
desmontado e faltando peças, Esparramador de calcário e Adubos CD
5500, Terraceador Tatu nº série: 0107-5183, Hillux 05/06 SRV 30-4 placa
final 7 (SP), Grade aradora 20 Discos Tatú, Pulverizador 2010 IMEP 600
lts, Tanque de massa asfáltica 2011/2011, Grade de arrasto 16 discos
Baldan, Caminhão Mercedes Bens 1998 1620 graneleiro, Caminhão Mer-
cedes Bens basculante 1513, Caminhão Ford tanque, Caminhão Chevro-
let Custon Munk 1985, Caminhão NL 10 84/85 placa final 2 (SP), Cami-
nhão Volvo NL12 placa final 2 (SP), Cavalo Mercedes Benz LS 1519
placa final 3 (SP), VW-8150 2003 placa final 0 (SP), Fiat Strada 13 CD
Volcano placa final 3 (SP), Caminhonete Silverado 99/2000 placa final 5
(SP), 02 pneus Good Year 23.130, diferencial pá carregadeira 45C Michi-
gan, Motor MB 352, talha elétrica móvel, compressor Schulz S.A, bloco de
motor Mercedes Benz 366, Pá Carregadeira Fiatallis FR 1202, pá carrega-
deira Michigam 753, Toyota Bandeirante 1.964/1.964 placa final 3 (SP),
plataforma de milho GTS Top Line Evolution 20x45, grade niveladora 36
discos Tatu, caminhão Ford Cargo 2622 placa final 1 (SP), Scania Varbs do
Brasil LT 76 placa final 0 (SP), Imp/Asia Towner SDX placa final 0 (SP),
motor MB 4 CL do Toyota Bandeirantes, Fiat Argo Drive 1.0 placa final 2
(SP), GM Opala placa final 8 (SP), motor agrícola Mercedes Bens 352,
esparramador de calcário e Adubos Bertanha, esparramador de calcário e
adubos Piccini,  data, 25/01/2023, 13:30:00, lote 02 - Sucata Toyota Ban-
deirante 1994, sucara de Toyota Bandeirante 4X4 traçada, data 25/01/
2023, 14:30:00, lote 03 – 12 lotes com sucatas variadas de compressor
comercial semi-hermético refrigeração, 1 lote com 29 pçs polias e cubos
ferro fundido Mademil, data 26/01/2023, 12:30:00, lote 04 – lote com suca-
tas de 12 empilhadeiras Hyster / 01 empilhadeira Yale data 26/01/2023,
13:00:00, lote 05 – Kombi 1973 placa final 5, retroescavadeira Caterpillar
416E, Corolla XEI 2.0 FLEX placa final 2, Fusca 1300 placa final 5, Gol 1.0
, geração IV placa final 0 (SP), ônibus Volkswagen Busscar El Buss R final
placa 9 (SP), Dodge I/Ram 2500 Laramie, relógio cordas pedestal coluna
carrilhão Herweg, data 31/01/2023, 12:00:00; lote 06 – 14 lotes com
sucatas de partes variadas de automóveis, data 31/01/2023, 12:30.

DISTRATO SOCIAL
A Empresa BARROS & GAVA SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS
LTDA, CNPJ: 01.154.888/0001-80, sito a rua XV de Novembro,
944 - Sala 113, Centro, Piracicaba-SP, declara para os devidos
fins o encerramento de suas atividades em 24/11/2022, confor-
me distrato social.
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